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Vendas de veículos novos recuam em
junho, mas crescem 4,8% semestre

STF homologa plano do INSS para
devolução de descontos ilegais
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Esporte

Circuitos dos Cristais tem a pista mais longa do calendário
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CBAt convoca seleção para
o Campeonato Ibero-
Americano Sub-18

MOTO1000GP volta
a Minas Gerais para a

quarta etapa da
temporada 2025

O MOTO1000GP volta ao Cir-
cuito dos Cristais, em Curvelo
(MG), nos dias 2 e 3 de agosto,
para a quarta etapa do Campeo-
nato Brasileiro de Motovelocida-

de. Inicialmente, o campeonato
retornaria à cidade mineira ape-
nas na sexta etapa, em outubro,
mas uma mudança no calendá-
rio antecipou a volta.  Página 6

O Atletismo Brasil já co-
nhece os 35 atletas (16 femini-
no e 19 masculino) da seleção
que disputará o II Campeona-
to Ibero-Americano de Atletis-
mo Sub-18, em Assunção, Pa-
raguai, dias 19 e 20 de julho. A
competição juntará atletas de
países de língua espanhola e
portuguesa. A convocação foi
feita na terça-feira (24), ao
vivo, pela TV Atletismo Bra-
sil, pelo presidente da Confe-
deração Brasileira de Atletis-
mo (CBAt), Wlamir Motta
Campos.             Página 6Letícia e Fernando, do disco, de Campo Mourão, Paraná
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Miguel Silva estreará
com Techspeed na

Evolution Motorsport
Depois de excelente início

de temporada na Copa São
Paulo Light de Kart, o paulista
Miguel Silva (RodOil/Shield
Oil/SOS Bike Móvel) participa-
rá no próximo sábado (5) da
sexta etapa da categoria OKN-
Junior com ânimo renovado.
Ele estreará como piloto ofici-
al da fábrica Techspeed, com
suporte da equipe Evolution
Motorsport, na rodada dupla

que será realizada no Kartó-
dromo de Itú, no interior de
São Paulo.

“Estou bem esperançoso
com a nova equipe, acho que
terei resultados bons com o
Techspeed, que se mostrou ex-
celente no Sul-brasileiro”, co-
mentou Miguel, que saiu duas
semanas atrás do Rio Grande
do Sul com o título de vice-
campeão.             Página 6

Mundial de F1 chega à
metade da temporada

na Inglaterra

Gabriel Bortoleto
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O Campeonato Mundial de
F1 chega, neste fim de semana,
ao berço da competição. No au-
tódromo de Silverstone, na In-
glaterra, os 20 principais pilo-
tos do planeta entram na pista
para as disputas da 12ª etapa
da temporada 2025.

Embalado pelo seu melhor
resultado na temporada, o oi-
tavo lugar conquistado em Red
Bull Ring no último fim de se-
mana, o piloto brasileiro Gabri-
el Bortoleto já chegou na In-
glaterra. Satisfeito com os
upgrades adicionados ao seu
carro na última etapa o piloto
da Stake F1 Team | Kick Sauber
acredita que pode continuar
sua evolução.  Página 6
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Número de
áreas

queimadas no
país cai 65,8%

no primeiro
semestre

DÓLAR

EURO

Comercial
Compra:   5,40
Venda:       5,40

Compra:   6,34
Venda:      6,35

Turismo
Compra:   5,44
Venda:       5,62

De janeiro a junho de 2025,
as queimadas consumiram cer-
ca de 1 milhão de hectares em
todo o Brasil. A área é um terço
do que foi atingido pelo fogo
no mesmo período do ano pas-
sado, quando 3,1 milhões de
hectares foram queimados.

Os dados são do Laboratório
de Aplicações de Satélites Ambi-
entais (Lasa) da Universidade
Federal do Rio de Janeiro (UFRJ)
e foram divulgados pelo Ministé-
rio do Meio Ambiente e Mudan-
ça do Clima na quarta-feira (2).

Nos seis primeiros meses do
ano, o Pantanal reduziu em
97,8% o território afetado: em
2024 foram 607,9 mil hectares
queimados e, neste ano, 13,4 mil
hectares.

Na Amazônia a redução foi
de 75,4%. Mata Atlântica e Cer-
rado também tiveram menos áre-
as alcançadas pelo fogo, com re-
duções de 69,7% e 47%, respec-
tivamente.

No Pampa e na Caatinga, no
entanto, houve aumento das
queimadas, respectivamente de
38,2% e 10,2% na comparação
com o mesmo período de 2024.

A detecção de focos de ca-
lor pelo Instituto Nacional de
Pesquisas Espaciais (Inpe) con-
firma a diminuição. De janeiro a
junho deste ano, foram detecta-
dos 19.277 pontos no território
brasileiro, enquanto, em 2024,
foram 35.938.

Os dados disponíveis no
Sistema BDQueimadas apontam
uma redução de 46,4% no nú-
mero de focos de calor registra-
dos no primeiro semestre de
2025, comparado ao mesmo pe-
ríodo do ano anterior.

De acordo com o Ministério
do Meio Ambiente e Mudança do
Clima, as alterações climáticas têm
efeito intensificador das condi-
ções que favorecem os incêndi-
os, por isso, as ações de enfren-
tamento foram intensificadas.

“Prevenir e combater os in-
cêndios é prioridade absoluta
do governo do presidente Lula,
que no último ano trabalhou in-
cansavelmente junto a estados,
municípios, academia, setor pri-
vado e sociedade civil para im-
plementar um modelo de gover-
nança do fogo à altura do desa-
fio imposto pelo aquecimento
global”, diz a pasta.

Entre as ações destacadas
pelo governo federal estão o in-
cremento de 26% no número de
brigadistas que atuam em todos
os biomas, somando um total de
4.385 profissionais ao contin-
gente existente em 2024. Tam-
bém a destinação de R$ 405 mi-
lhões do Fundo Amazônia para
apoiar os Corpos de Bombeiros
na Amazônia Legal e a criação
da Política Nacional de Manejo
Integrado do Fogo, que fortale-
ce a articulação entre os gover-
nos, organizações sociais e se-
tor privado. (Agência Brasil)

A Polícia Militar de São
Paulo (PM) anunciou, na quin-
ta-feira (3), que está executan-
do uma operação especial
para intensificar a segurança
em corredores, garagens e ter-
minais de ônibus em todo o
estado. As ações estratégicas
da Operação Impacto Prote-
ção a Coletivos foram
desencadeadas para coibir atos
de vandalismo registrados nos
últimos dias contra ônibus de
transporte público.

Serão utilizados 7,8 mil po-
liciais e 3,6 mil viaturas que fi-
carão em pontos estratégicos.

Participarão também militares
da Ronda Ostensiva com
Apoio de Motocicletas
(Rocam) e outras unidades da
PM. A previsão é que as ações
se estendam até 31 de julho.

“Nós iniciamos a operação
através de mapeamento e aná-
lise criminal dos locais de maio-
res incidência, então começa-
mos a alocar ativos operacionais
das várias modalidades de poli-
ciamento justamente para isso,
para fazer a prevenção e tam-
bém, se for o caso, a repressão
imediata”, disse o coronel Carlos
Henrique Lucena.      Página 2
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LDO 2026 amplia foco em
qualificação e moradia para
gerar mais emprego e renda

em São Paulo

Petrobras quer atrair
trabalhadores de aplicativo

para terceirizadas
A Petrobras enfrenta dificulda-

de para preencher vagas de traba-
lho em operações da companhia –
por meio de empresas terceiriza-

das % e aposta em parcerias para
qualificar mão de obra e também
tenta atrair de volta pessoas que
deixaram o setor.      Página 3
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A PALAVRA - ‘E morará o lobo com o cordeiro, e o leopardo com
o cabrito se deitará, e o bezerro, e o filho de leão, e a nédia ovelha
viverão juntos, e um menino pequeno os guiará’ Isaías 11.6

A Polícia Militar de São Pau-
lo (PM) anunciou, na quinta-fei-
ra (3), que está executando uma
operação especial para intensifi-
car a segurança em corredores,
garagens e terminais de ônibus
em todo o estado. As ações es-
tratégicas da Operação Impacto
Proteção a Coletivos foram de-
sencadeadas para coibir atos de
vandalismo registrados nos últi-
mos dias contra ônibus de trans-
porte público.

Serão utilizados 7,8 mil polici-
ais e 3,6 mil viaturas que ficarão
em pontos estratégicos. Participa-
rão também militares da Ronda
Ostensiva com Apoio de Motoci-
cletas (Rocam) e outras unidades
da PM. A previsão é que as ações

se estendam até 31 de julho.
“Nós iniciamos a operação

através de mapeamento e análise
criminal dos locais de maiores
incidência, então começamos a
alocar ativos operacionais das
várias modalidades de policia-
mento justamente para isso, para
fazer a prevenção e também, se
for o caso, a repressão imedia-
ta”, disse o coordenador opera-
cional da PM, coronel Carlos
Henrique Lucena.

Depredações
Paralelamente à operação da

PM, a Polícia Civil, por meio do
Departamento Estadual de Inves-
tigações Criminais (Deic), segue
investigando os casos de depre-
dações registrados nos últimos

dias. A Divisão de Crimes Ciber-
néticos (DCCiber) também parti-
cipa dos trabalhos para monito-
rar se há envolvimento de crimi-
nosos em plataformas digitais. A
Secretaria da Segurança Pública
de São Paulo (SSP) mantém diá-
logo com as empresas de trans-
porte coletivo para monitorar e
discutir estratégias para enfren-
tar ações de vandalismo.

“As polícias estão trabalhan-
do integradas para a resolução
dessa crise e a Polícia Civil está

em contato diário com as empre-
sas municipais buscando infor-
mações para abastecer e impulsi-
onar as investigações. As ações
estão sendo organizadas para
não excluir, mas afastar a partici-
pação de organizações crimino-
sas. Esses ataques não revelaram
um propósito, o que é típico de
facções”, afirmou o diretor do
Deic, Ronaldo Augusto Comar
Marão Sayeg.

Ele disse que as investiga-
ções trabalham com outras hipó-

teses, entre elas, os desafios vir-
tuais (um gênero de vídeos em
que usuários têm que cumprir
uma tarefa, muitas vezes desafi-
ando outros a executá-la).

Plataformas digitais
Sayeg reforçou que a Polícia

Civil está monitorando as ações
em plataformas digitais e redes
sociais, por meio do DCCiber.
“Até agora isso não revelou algo
de concreto. O trabalho vai ser
feito para que a gente consiga
apontar no prazo mais curto pos-

sível os responsáveis”, finalizou.
Segundo as polícias, até on-

tem houve 180 ataques, sendo
60% deles na zona sul da capital
paulista. O número é baseado em
informações formalizadas em Bo-
letins de Ocorrência feitos pelas
empresas. Os ataques começaram
em 12 de junho. Segundo a SP-
Trans, o total de ônibus atacados
na capital paulista é de 235. Na
maioria das investidas, os veícu-
los tiveram os vidros quebrados
por pedras. (Agência Brasil)

LDO 2026 amplia foco em
qualificação e moradia para gerar mais

emprego e renda em SP
O projeto da Lei de Diretri-

zes Orçamentárias (LDO) para
2026, aprovado na segunda-
feira (1º) pela Assembleia Le-
gislativa de São Paulo, tem
como um dos principais des-
taques a ampliação das metas
em áreas estratégicas como
qualificação profissional e ha-
bitação popular.

O documento, que segue
agora para sanção do governa-
dor, define as metas e priorida-
des que vão orientar a elabora-
ção do orçamento estadual para

o próximo ano, com base no
Plano Plurianual (PPA) 2024–
2027. O projeto segue agora
para sanção do governador.

Entre os destaques da LDO
2026, no Programa de Qualifica-
ção Profissional e Empreende-
dora, por exemplo, as metas fo-
ram ampliadas para preparar os
paulistas às demandas do mer-
cado de trabalho, aumentar as
oportunidades e estimular o em-
preendedorismo em todas as re-
giões do Estado.

Na área de Habitação e Ur-

banismo, o texto aprovado re-
força metas dos programas de
Fomento Habitacional, Regula-
rização Fundiária, Provisão Ha-
bitacional e Urbanização e Me-
lhorias. As ações visam reduzir
o déficit habitacional e melho-
rar a qualidade de vida em co-
munidades urbanas e periféri-
cas.

As mudanças incorporadas
ao Anexo de Metas e Priorida-
des foram propostas por parla-
mentares e acolhidas parcial-
mente pelo texto final aprova-

do. Após a sanção, as metas
atualizadas serão incorporadas
aos instrumentos oficiais de
planejamento e monitoramento
da administração pública esta-
dual, assegurando transparên-
cia e efetividade na implemen-
tação das políticas públicas.

O anexo de Metas Fiscais
traz a projeção inicial para a re-
ceita fiscal primária do Estado
para o próximo ano no total de
R$ 382,9 bilhões, enquanto as
despesas são estimadas em R$
372,6 bilhões. (Governo de SP)

Fundo de Recursos Hídricos de SP
disponibiliza R$ 538,6 mi em recursos

Prefeituras de todo o Estado
ainda podem inscrever seus pro-
jetos para obtenção de recursos
do Fundo Estadual de Recursos
Hídricos (Fehidro), vinculado à
Diretoria de Recursos Hídricos
(DRHi), da Secretaria de Meio
Ambiente, Infraestrutura e Logís-
tica (Semil). Estão disponíveis,
até o final de 2025, R$ 538,6 mi-
lhões provenientes de recursos
arrecadados pela Cobrança pelo
Uso da Água nas bacias hidro-
gráficas do Estado, feita pelos
comitês de bacias, e da Compen-
sação Financeira pela Utilização
de Recursos Hídricos (CFURH)
— remuneração paga por usinas
hidrelétricas pelo uso de recur-
sos hídricos.

O subsecretário de Recursos
Hídricos e Saneamento Básico da
Semil, Cristiano Kenji, reforçou o
papel do Fehidro e sua importân-
cia como ferramenta de auxílio às
cidades. “Este é mais um instru-

mento essencial de apoio aos mu-
nicípios paulistas na gestão e re-
cuperação dos nossos recursos
hídricos. O auxílio tem um papel
estratégico ao financiar projetos
voltados para a preservação, pro-
teção e recuperação das bacias
hidrográficas do estado. Por meio
dos Comitês de Bacias, os muni-
cípios podem submeter propos-
tas alinhadas às prioridades re-
gionais e aos Planos de Bacia,
garantindo que os investimentos
atendam às necessidades locais”,
disse. Desde 2023, o Fehidro já
financiou 719 empreendimentos
com investimento de mais de R$
582 milhões. Nesse período, 269
municípios paulistas foram con-
templados com contratos.

Um dos exemplos é Araçoia-
ba da Serra, que apresentou pro-
jetos ao Fundo e teve suas pro-
postas aprovadas. O prefeito e
presidente do Comitê da Bacia do
Rio Sorocaba e Médio Tietê, José

Carlos Quevedo, destacou: “O
Fehidro é fundamental para o
planejamento e a execução de
ações voltadas à preservação da
água, ao saneamento e à gestão
ambiental. Com os recursos, con-
seguimos investir em projetos es-
senciais para a melhoria da qua-
lidade de vida da população e a
sustentabilidade dos nossos re-
cursos hídricos”.

Entre os empreendimentos já
em andamento, o prefeito menci-
onou: “Estamos com um projeto
extremamente importante, a im-
plantação de guias, que visa me-
lhorar a drenagem do bairro Coli-
na Azul e a pavimentação com
paver (blocos de concreto pré-
moldados), um projeto que está
minimizando uma série de passi-
vos ambientais existente, como
a poluição difusa e o assoreamen-
to das margens do Ribeirão, que
passa ao lado do bairro”, expli-
cou.

“Todos os projetos do Fehi-
dro aprovados para a cidade ge-
raram os resultados esperados,
resolvendo problemas urbanos
crônicos em alinhamento com as
questões ambientais. O Fehidro
é um braço forte para o avanço
ambiental nos municípios e es-
sencial para a qualidade de vida
da população paulista”, disse
Quevedo.

Para receber recursos do Fun-
do podem se candidatar pessoas
jurídicas de direito público da
administração direta e indireta do
Estado e dos municípios de São
Paulo; concessionárias e permis-
sionárias de serviços públicos
com atuação nas áreas de sanea-
mento, meio ambiente ou apro-
veitamento múltiplo dos recursos
hídricos; consórcios intermunici-
pais regularmente constituídos;
e entidades privadas sem fins lu-
crativos, usuárias ou não de re-
cursos hídricos. (Governo de SP)

Saiba como a Tabela SUS Paulista
acelerou cirurgias e exames

Para reduzir filas e ampliar o
acesso da população a cirurgias
e exames pelo Sistema Único de
Saúde (SUS), o Governo de São
Paulo criou a Tabela SUS Paulis-
ta, iniciativa que complementa os
valores pagos pelo Ministério da
Saúde a instituições filantrópicas
conveniadas ao SUS. O progra-
ma, que começou em janeiro do
ano passado, garante repasses
até cinco vezes superiores aos
previstos na tabela nacional.

Com a Tabela SUS Paulista,
todos os principais procedimen-
tos para pacientes internados ti-
veram aumento na remuneração,
com reajustes de até 400%. Além
disso, o estado registrou aumen-
to nas internações em institui-

ções filantrópicas, o que equiva-
le à abertura de 3.207 leitos SUS.
O Hospital das Clínicas Faepa
Ribeirão Preto contabilizou
13.185 internações a mais em
2024, em comparação com 2022.
Já o Hospital São Paulo de Ensi-
no da Unifesp, teve 8.453 a mais.

Os reajustes são definidos
com base em uma análise compa-
rativa entre os valores pagos pelo
Ministério da Saúde e os preços
praticados no mercado. Como
exemplo, o valor do parto normal,
fixado em R$ 443,40 na tabela fe-
deral, passou a R$ 2.217 no esta-
do, aumento de 400%. Já a cole-
cistectomia (remoção da vesícula
biliar), que recebe R$ 996,34 pela
tabela nacional, passou a R$

4.483,53, um acréscimo de 350%.
Atualmente, 800 instituições

são beneficiadas pela iniciativa
da Secretaria de Estado da Saú-
de. O investimento adicional no
primeiro ano foi de R$ 4,3 bilhões,
com recursos 100% do Tesouro
Estadual. O modelo busca corri-
gir uma defasagem provocada
pela falta de reajustes na tabela
nacional, que está sem atualiza-
ção há cerca de 20 anos.

A remuneração ocorre, por
exemplo, quando um morador do
estado realiza uma cirurgia ou ou-
tro procedimento em uma unidade
filantrópica. O governo federal re-
passa o valor previsto na tabela
do SUS, e o Governo de São Paulo
complementa esse montante.

Segundo o secretário de Esta-
do da Saúde, Eleuses Paiva, é fun-
damental conhecer a realidade de
cada região. “Precisamos garantir
recursos suficientes para que a
população seja atendida perto de
casa, sem precisar se deslocar
para os grandes centros. Quando
conhecemos a demanda e a ofer-
ta, conseguimos planejar melhor
ampliando os serviços onde há
maior necessidade”, afirmou.

O programa contempla San-
tas Casas, entidades filantrópicas
e prestadores de serviço da rede
complementar do SUS em todas
as regiões do estado. Esses equi-
pamentos representam 50% do
atendimento hospitalar pelo SUS
em São Paulo. (Governo de SP)

A Polícia Civil de São Paulo
deflagrou, na quinta-feira (3), a se-
gunda fase da Operação Nix para
cumprir 22 mandados de busca e
apreensão e nove de internação de
adolescentes envolvidos com gru-
pos responsáveis por ataques a
moradores de rua e animais em si-
tuação de abandono. Os suspei-
tos se articulam por meio de plata-
formas digitais.

A operação envolve ainda po-
liciais civis dos estados do Rio Ja-
neiro, de Minas Gerais, Santa Ca-
tarina, do Pará, de Pernambuco e

Grupo que ataca vulneráveis em redes
sociais é alvo da polícia de SP

do Distrito Federal.
Segundo a Polícia Civil, entre

os investigados está um menor
que reside na França e é apontado
como um dos principais financia-
dores dos ataques, aproveitando-
se da própria condição financeira
para custear ações criminosas or-
ganizadas em grupos fechados na
plataforma Discord.

Na primeira fase da operação,
em novembro de 2024, foram cum-
pridos dez mandados de busca e
duas prisões temporárias autoriza-
das pela Justiça. Além de São Pau-

lo, a ação ocorreu em Pernambu-
co, na Bahia, em Minas Gerais e no
Distrito Federal.

As investigações, que já duram
cerca de oito meses, começaram
com a criação do Núcleo de Obser-
vação e Análise Digital (Noad) vol-
tado especialmente para apurar cri-
mes em ambientes virtuais.

De acordo com os agentes do
Noad, conhecidos como “obser-
vadores digitais”, o grupo se reor-
ganiza constantemente em subgru-
pos (ou panelas) dentro da rede
social, o que exige acompanha-

mento contínuo das autoridades.
“A operação Nix corrobora a

necessidade de investigações con-
tínuas, dada a transnacionalidade
do crime tanto em relação aos au-
tores quanto às vítimas. São ações
extremamente absurdas que, mui-
tas das vezes, os pais não têm ideia
que ou o filho é o idealizador des-
sa violência, manipulando as víti-
mas a realizarem os ataques, ou o
filho é a própria vítima”, disse a
delegada e coordenadora do nú-
cleo, Lisandréa Salvariego. (Agên-
cia Brasil)

CÂMARA (São Paulo)
Pense na história humana. Pense no que vereadores(as) já

produziram. Pense na qualidade espiritual de cada um/uma. Pense
que verdadeiros(as) cristãos e cristãs podem produzir o melhor
possível ... ainda neste mundo

.
PREFEITURA (São Paulo)
Pense na história humana. Pense no que prefeitos(as) já pro-

duziram. Pense na qualidade espiritual de cada um/uma. Pense
que verdadeiros(as) cristãos e cristãs podem produzir o melhor
possível ... ainda neste mundo

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Pense na história humana. Pense no que deputados(as) esta-

duais já produziram. Pense na qualidade espiritual de cada um/
uma. Pense que verdadeiros(as) cristãos e cristãs podem produzir
o melhor possível ... ainda neste mundo

.
GOVERNO (São Paulo)
Pense na história humana. Pense no que governadores já pro-

duziram. Pense na qualidade espiritual de cada um/uma. Pense
que verdadeiros(as) cristãos e cristãs podem produzir o melhor
possível ... ainda neste mundo

.
CONGRESSO (Brasil)
Pense na história humana. Pense no que senadores(as) e

deputados(as) já produziram. Pense na qualidade espiritual de
cada um/uma. Pense que verdadeiros(as) cristãos podem produzir
o melhor possível ... ainda neste mundo

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Pense na história humana. Pense no que presidentes e uma

presidente já produziram, Pense na qualidade espiritual de cada
um/uma. Pense que verdadeiros(as) cristãos podem produzir o
melhor possível ... ainda neste mundo

.
PARTIDOS (Brasil)
Pense na história humana. Pense no que os/as dirigentes par-

tidários já produziram. Pense na qualidade espiritual de cada um/
uma. Pense que verdadeiros(as) cristãos podem produzir o melhor
possível ... ainda neste mundo

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Pense na história humana. Pense no que julgadores(as) já pro-

duziram nas justiças. Pense na qualidade espiritual de cada um/
uma. Pense que verdadeiros(as) cristãos e cristãs podem produzir
o menos injusto possível ... ainda neste mundo

.
ANO 33
O jornalista Cesar Neto faz uso da Inteligência Espiritual. Na

imprensa [brasileira] desde 1993, nossa coluna [diária] de política
recebeu “Medalha Anchieta” da Câmara (São Paulo) e “Colar de
Honra ao Mérito” da Assembleia (SP) ... por se tornar referência
das Liberdades [Concedidas por DEUS] ... X @cesarnetoreal



Vendas de veículos novos recuam
em junho, mas crescem 4,8% semestre
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O mercado de veículos no-
vos, que engloba o emplaca-
mento de automóveis, comerci-
ais leves como picapes e fur-
gões, ônibus e caminhões, cres-
ceu 4,82% de janeiro a junho
deste ano, com a venda de
1.143.657 unidades. No mês, no
entanto, o resultado foi negati-
vo, com queda de 5,66% frente
a maio e de 0,63% em relação a
junho de 2024, com um total de
212.897 de novas unidades ven-
didas. Os dados foram divulga-
dos na quinta-feira (3) pela Fe-
deração Nacional da Distribui-
ção de Veículos Automotores
(Fenabrave).

A venda de veículos novos,
considerando-se apenas os au-
tomóveis e utilitários leves, teve
um desempenho positivo de
5,05% no primeiro semestre des-
te ano em relação ao mesmo pe-
ríodo do ano passado, com o em-
placamento de 1.076.896 veícu-
los. No entanto, o desempenho
no mês também foi negativo, com

queda de 5,69% em relação a
maio e de 0,14%, em compara-
ção ao mesmo mês do ano pas-
sado, somando a comercializa-
ção de 202.164 veículos.

Quando se considera o em-
placamento de todos os segmen-
tos somados - automóveis, co-
merciais leves, caminhões, ôni-
bus, motocicletas, implementos
rodoviários e outros veículos -,
houve crescimento de 6,99% no
primeiro semestre, com a comer-
cialização de 2.187.738 veículos
entre os meses de janeiro e ju-
nho deste ano. Na comparação
mensal, entre junho e maio, a
queda foi de 6,36%, com 410.602
unidades comercializadas. Já na
relação com junho do ano pas-
sado, houve crescimento de
2,62%.

Um dos destaques positivos
do balanço divulgado nesta
quinta-feira são as motocicletas.
Segundo Marcelo Franciulli, di-
retor-executivo da Fenabrave, o
setor deverá ultrapassar 2 mi-

lhões de unidades comercializa-
das no decorrer deste ano, em
virtude do aumento de seu uso
para entregas e locomoção de
pessoas.

No mês, foram comercializa-
das 179.358 motocicletas, o que
representou crescimento de
8,14% em comparação ao ano
passado. Já no acumulado do
ano, 932.932 unidades foram co-
mercializadas, o que representou
crescimento de 10,33%.

De acordo com o presidente
da Fenabrave, Arcelio Alves dos
Santos Júnior, as quedas obser-
vadas no mês de junho para di-
versos setores se deve, princi-
palmente, à menor quantidade de
dias úteis. Ele também disse que,
se não fossem pelos juros altos
e pelos setores de caminhões e
de implementos rodoviários, o
balanço poderia ter indicado nú-
meros melhores.

“Se nós não estivéssemos
com alíquota de 15% de taxa Se-
lic, nós teríamos um crescimen-

to ainda maior do nosso setor”,
explicou.

Crescimento
Segundo o presidente da Fe-

nabrave, a previsão é de que a
distribuição de veículos automo-
tores cresça em torno de 6,2%
neste ano, para todo o setor. A
expectativa precisou ser reava-
liada para baixo, antes era de 7%,
por causa da queda prevista
para o setor de caminhões e de
implementos rodoviários. Já para
a venda de veículos (automó-
veis, utilitários leves, caminhões
e ônibus), a expectativa precisou
ser revista de 5% para 4,4%.

“Este ano nós estamos man-
tendo uma perspectiva positiva
para o nosso setor, com exceção
de caminhões e implementos ro-
doviários. O resto dos setores,
motocicletas, automóveis e ôni-
bus, nós estamos mantendo a
previsão ainda de crescimento.
Um crescimento, para todo o se-
tor de veículos, de 6,2%”, disse.
(Agência Brasil)

Ao comentar os resultados
do Plano Safra 2025/2026, o mi-
nistro da Agricultura e Pecuá-
ria, Carlos Fávaro, disse, na
quinta-feira (3), que o valor atu-
al da taxa Selic, de 15%, é “inad-
missível”. “Um momento muito
difícil pra fazer um Plano Safra
dessa magnitude”.

“Na minha avaliação, não
sou economista, mas sou um
cidadão que vive o dia a dia, e
até como empresário, é inad-
missível essa Selic a 15%. Te-
mos uma inflação controlada,
um Brasil crescendo pelo ter-
ceiro ano seguido na ordem de
3% ao ano, a renda da popula-
ção crescendo, o desemprego
caindo, a balança comercial com
excedentes como nunca teve na
história.”

“Qual a justificativa plausí-
vel? Eu não consigo achar, com
todo o respeito ao [presidente

Selic a 15% é
inadmissível, diz

Carlos Fávaro
do Banco Central, Gabriel] Galí-
polo e toda a diretoria do Banco
Central. 15% de Selic? Isso difi-
culta a formação da equalização
de um Plano Safra”, completou.

Ao participar de entrevista
a emissoras de rádio durante o
programa Bom Dia, Ministro,
Fávaro lembrou que, com Selic
a 15%, opções como a poupan-
ça rural deixam de ser atrativas.

“O fund (fundo), de onde
vem boa parte do dinheiro, por
exemplo, a poupança rural. A
poupança remunera 6% ao ano.
Então, as pessoas saem da pou-
pança e o Brasil vira um país de
rentista”.

“Falta fund, o juro é caro, o
orçamento está bastante restri-
to, bastante enxuto. Por isso,
acho, foi muito relevante con-
seguir fazer um Plano Safra”,
concluiu o ministro. (Agência
Brasil)

Petrobras quer atrair trabalhadores
de aplicativo para terceirizadas

A Petrobras enfrenta dificul-
dade para preencher vagas de
trabalho em operações da com-
panhia – por meio de empresas
terceirizadas % e aposta em par-
cerias para qualificar mão de obra
e também tenta atrair de volta
pessoas que deixaram o setor e
precisaram trabalhar em ocupa-
ções informais, como motoristas
de plataformas de aplicativo.

A revelação foi feita pela pre-
sidente da empresa de petróleo,
Magda Chambriard, e por direto-
res da companhia, na quinta-fei-
ra (3), durante apresentação a jor-
nalistas do plano de investimen-
tos de mais de R$ 33 bilhões no
refino e indústria petroquímica no
Rio de Janeiro, até 2029.

“Já estamos nessa fase de
pleno emprego, já estão faltando
eletricistas, caldeireiros e solda-
dos, todo esse arsenal de pesso-
al que nós utilizamos e mobiliza-
mos para as nossas operações”,
afirmou a presidente Chambriard.

O pacote de investimentos
prevê a contratação de 38 mil
empregos diretos e indiretos.
Além disso, a Petrobras informou
que atividades de manutenção
devem gerar mais de 100 mil pos-
tos de trabalho.

Apesar de os investimentos
anunciados serem concentrados no

Rio de Janeiro, Magda Chambriard
informou que a dificuldade é perce-
bida também em outros estados.

Pleno emprego
O cenário de pleno emprego

citado por Chambriard é um ter-
mo usado por economistas que
caracteriza uma situação em que
todos aqueles que estão dispos-
tos e aptos a trabalhar conse-
guem encontrar ocupação.

De acordo com a Pesquisa
Nacional por Amostra de Domi-
cílios (Pnad), divulgada pelo Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE) na última sex-
ta-feira (27), a taxa de desempre-
go no trimestre encerrado em
maio de 2025 ficou em 6,2%  me-
nor patamar registrado para o
período desde o início da série
histórica, iniciada em 2012. Além
disso, fica muito perto do menor
índice já apurado, 6,1%, marca
alcançada no trimestre termina-
do em novembro de 2024.

A pesquisa revelou ainda o
menor nível de desalentados %
pessoas que desistiram de pro-
curar emprego % desde 2016.

A diretora-executiva de Enge-
nharia, Tecnologia e Inovação,
Renata Baruzzi, classificou a difi-
culdade de contratar gente qua-
lificada como “dificuldade boa,
porque mostra que a gente está

em pleno emprego no Brasil”.
Baruzzi acrescentou que a

companhia espera conseguir
atrair de volta profissionais qua-
lificados que tiveram que optar
por outras formas de emprego por
causa de falta de oportunidade
em períodos anteriores na área de
construção. Ela citou o caso de
motoristas de plataformas de apli-
cativos, como a Uber.

“Muita gente foi para o Uber.
Então, vamos ver se a gente con-
segue trazer o pessoal de volta
do Uber para a obra”, disse.

“Muito soldador, muito pes-
soal bem qualificado, alguns já
estão retornando, isso é a infor-
mação que as indústrias, que as
empresas já estão nos trazendo”,
completou ela.

A companhia destacou que
uma das normas da Petrobras é
que as contratações das terceiri-
zadas sejam com plano de saúde,
indicando uma das vantagens do
emprego formal.

A diretora informou que um
dos caminhos para preencher as
vagas ociosas é por meio do Pro-
grama Autonomia e Renda da
empresa, que qualifica beneficiá-
rios do Bolsa Família. Uma das
parcerias envolve a Federação
das Indústrias do Estado do Rio
de Janeiro (Firjan).

“A nossa ideia é que retire
esse pessoal do Bolsa Família
para que possa trabalhar não só
nas nossas obras, como nas pa-
radas de manutenção que têm
nas refinarias”, pontuou a dire-
tora.

Salários
O diretor executivo de Pro-

cessos Industriais e Produtos da
Petrobras, William França, clas-
sificou o pacote de investimen-
tos anunciado nesta quinta-feira
como “geração intensiva de mão
de obra”.

Nas manutenções programa-
das, que geram as maiores deman-
das da Petrobras por obras, os
salários podem variar de R$ 6 mil
e mais de R$ 30 mil.

“Para um bom inspetor de
solda, a faixa de salário e benefí-
cios é em torno de R$ 10 mil. Um
bom planejador, que sabe mexer
com software, pode chegar a mais
de R$ 25 mil”, listou.

“Eu diria que os salários, em
nível de Brasil, são muito bons,
porque é gente especializada, é
mecânico, soldador, inspetor, pla-
nejador, para controle de máqui-
nas, de guindastes, de elevação
de cargas. É gente muito boa, qua-
lificada, que a gente está precisan-
do, porque nós estamos investin-
do”, completou. (Agência Brasil)

A C&M Software restabele-
ceu suas operações do PIX na
manhã da quinta-feira (3). A em-
presa, que presta serviços de
tecnologia para instituições fi-
nanceiras, foi alvo de um ata-
que hacker que resultou no
desvio de milhões de reais que
instituições financeiras manti-
nham depositados em contas
do Banco Central (BC).

O restabelecimento “sob re-
gime de produção controlada”
ocorreu pouco após o BC subs-
tituir a determinação para que a
empresa suspendesse seus ser-
viços integralmente, e em cará-
ter cautelar, por uma suspensão
parcial. De acordo com o BC, a
decisão foi tomada depois que
a C&M comprovou ter adotado
medidas para dificultar novos
ataques a seus sistemas.

Ainda segundo o BC, as
operações da C&M poderão ser
restabelecidas em dias úteis,
das 6h30 às 18h30, “desde que
haja anuência expressa da ins-
tituição participante do Pix e o
robustecimento do monitora-
mento de fraudes e limites tran-
sacionais”.

Em nota divulgada na quin-
ta-feira, a C&M reafirma que foi
vítima de uma ação criminosa e
que, desde o início, vem cola-
borando com as autoridades,
“confiando plenamente em sua
isenção quanto à origem do in-
cidente, mesmo diante de ila-
ções ou tentativas externas de
antecipar julgamentos.”

“Todas as medidas previs-
tas em nossos protocolos de

Empresa alvo de
ataque hacker volta a

operar com
autorização do BC

segurança foram imediatamen-
te adotadas, incluindo o refor-
ço de controles internos, audi-
torias independentes e comuni-
cação direta com os clientes
afetados”, acrescentou a com-
panhia. Na quarta-feira, também
em nota, a empresa já tinha ga-
rantindo que todos os seus sis-
temas críticos seguem íntegros
e operacionais.

O ataque hacker contra a in-
fraestrutura tecnológica da
C&M Software ocorreu na ter-
ça-feira (1º). Os criminosos usa-
ram credenciais vazadas de cli-
entes da companhia, como lo-
gin e senha, para acessar os sis-
temas da empresa. Informado do
fato pela própria empresa, o BC
determinou que a C&M desli-
gasse o acesso das instituições
ao seu sistema.

Com foco no desenvolvi-
mento de soluções para opera-
ções no ecossistema de paga-
mentos instantâneos, a empre-
sa de tecnologia administra a
troca de informações entre ins-
tituições brasileiras ligadas ao
Sistema de Pagamentos Brasi-
leiro (SPB). Embora o SPB in-
clua o ambiente do Pix, não há
relatos de desvio de recursos
nessa modalidade de transfe-
rências instantâneas.

Já as contas reservas que os
hackers supostamente acessa-
ram abrangem os recursos de-
positados pelas instituições fi-
nanceiras no Banco Central
para cumprirem exigências le-
gais de reservas na autoridade
monetária. (Agência Brasil)

Com faixas como “O povo
não vai pagar a conta”, “chega
de mamata” e “taxação dos su-
per-ricos”, manifestantes da
Frente Povo Sem Medo e do
Movimento dos Trabalhadores
Sem-Teto (MTST) ocuparam na
quinta-feira (3) a sede do banco
Itaú BBA, na avenida Faria Lima,
em São Paulo.

O ato foi em defesa da refor-
ma tributária com “a taxação dos
bilionários, bancos e bets”, anun-
ciaram os manifestantes nas re-
des sociais.

Reduzir a desigualdade
Também nas redes sociais, os

participantes publicaram um ma-

Povo sem medo e
MTST fazem ato pela
taxação de bilionários

nifesto: “No Brasil, taxar os su-
per ricos é crucial para reduzir a
desigualdade. São lucros e divi-
dendos que seguem intocados,
enquanto a maioria trabalhada
muito e paga caro por tudo”, de-
nunciaram.

O local escolhido para o ato -
a sede do Itaú BBA - foi escolhi-
do pelos organizadores do ato
por ser o prédio mais caro do
Brasil, adquirido pelo banco no
ano passado por cerca de R$ 1,4
bilhão. O Itaú BBA é o braço de
investimentos do banco. O ban-
co Itaú disse que não vai se ma-
nifestar sobre o ato. (Agência
Brasil)

O Paraná atraiu mais de R$
57,9 bilhões em investimentos
privados ao longo dos últimos
anos por meio do Paraná Compe-
titivo. Entre 2019 e 2025, o pro-
grama do Governo do Estado que
oferece incentivos e benefícios
para empresas que desejam se
instalar ou expandir operações no
Estado assinou 467 contratos de
parceria para implantação e am-
pliação de parques industriais. O
número não só gerou milhares de
empregos em todo o Estado (cer-
ca de 51 mil) como colocou o Pa-
raná no mapa das grandes indús-
trias nacionais e internacionais.

Criado em 2011 com o objeti-
vo de tornar o Estado mais atrati-
vo para novos empreendimentos,
o programa teve justamente ao
longo dos últimos seis anos o
seu maior boom de contratos fir-
mados. Ele saltou de 24 em 2019
para 115 em 2024. Em 2025, foram
40 apenas nos cinco primeiros
meses do ano — incluindo o in-
vestimento de R$ 6,7 bilhões com
da XBRI Pneus com a multinaci-
onal chinesa Linglong Tire, o se-
gundo maior valor da história re-
cente paranaense.

Segundo o secretário da Fa-
zenda, Norberto Ortigara, esse
crescimento expressivo de parce-
rias no período reflete o sucesso
do programa e o cenário de esta-
bilidade econômica do Estado.
“Esse é um número que eviden-
cia o bom momento atual do Pa-

Programa do Paraná atraiu R$ 57 bi
em investimentos privados em seis anos

raná como um ambiente propício
para negócios. Temos uma eco-
nomia forte, estável e bastante
consolidada que transmite segu-
rança – algo que qualquer empre-
sa do Brasil e do mundo procu-
ra”, explica. “A boa gestão é re-
conhecida pelo setor privado, o
que se converte em mais investi-
mentos e mais empregos”.

O acordo assinado com a
XBRI Pneu e a chinesa Linglong
é um exemplo disso. As empre-
sas vão instalar uma nova fábri-
ca de pneus em Ponta Grossa,
nos Campos Gerais, e foi justa-
mente essa segurança transmiti-
da ao setor produtivo que as fi-
zeram escolher o Paraná como
destino de seu investimento bili-
onário.

Outra parceira histórica do
Paraná é com a Klabin, que apor-
tou cerca de R$ 13 bilhões via
Paraná Competitivo para expan-
dir sua operação na cidade de
Ortigueira, também nos Campos
Gerais, a partir dos projetos
Puma e Puma II. Juntos, eles são
até hoje os maiores investimen-
tos privados da história do Para-
ná, liderando esse boom de par-
cerias atraídas pelo Governo Es-
tadual com o programa.

“O Programa Paraná Compe-
titivo tem sido um parceiro estra-
tégico essencial para a Klabin,
impulsionando a execução efici-
ente e bem-sucedida dos proje-
tos, gerando resultados positi-

vos para a companhia e para o
Estado do Paraná”, celebra o di-
retor-geral da companhia, Cristi-
ano Teixeira.

Para o diretor-presidente da
Invest Paraná, Eduardo Bekin, o
crescimento no total de investi-
mentos privados firmados ao lon-
go dos últimos anos reflete tanto
a evolução de programas de atra-
ção, como o Paraná Competitivo,
como a própria maturidade con-
quistada pelo Estado ao agilizar
processos e realmente oferecer ao
setor produtivo um ambiente de
negócios facilitado e atraente.

Segundo ele, o Paraná desen-
volveu um know-how único no
País para simplificar processos e
reduzir burocracias – o que, para
a indústria, é tão ou ainda mais
importante que os próprios incen-
tivos fiscais. O programa é coor-
denado pela Secretaria da Fazen-
da do Paraná em parceria com a
Invest Paraná. Os incentivos plei-
teados devem atender a legisla-
ção estadual e são avaliados de
forma técnica. Eles levam em con-
sideração o setor econômico,
número de empregos, impactos
econômicos, sociais e de meio
ambiente, adensamento da cadeia
produtiva e grau de inovação.

“As empresas estão vindo
para cá em busca de oportunida-
des que vão além dos incentivos
oferecidos. É a velocidade, é a
forma como damos as respostas
e soluções que faz com que elas

nos procurem”, explica Bekin.
“Da conexão com as secretarias
de Estado ao diálogo com as pre-
feituras, o Paraná criou uma ha-
bilidade competitiva muito impor-
tante e que tem atraído cada vez
mais empresas para cá”.

Ao mesmo tempo, os benefí-
cios oferecidos também são um
atrativo importante. As empresas
enquadradas no programa podem
pleitear incentivos fiscais susten-
tados pela legislação e sem confi-
gurar em renúncia fiscal. “A es-
sência do Paraná Competitivo é
conceder incentivos fiscais para
projetos futuros, mas isso não
quer dizer que o Estado está abrin-
do mão de receita”, explica o co-
ordenador do programa, Francis-
co Inocêncio. “São receitas novas
que, sem esses investimentos,
não se concretizaram”.

A prova de que isso tudo gera
um ambiente perfeito para o se-
tor industrial é que criou-se uma
espécie de ecossistema em que
um investimento atrai o outro,
criando uma cadeia que se conec-
ta e que tem o Paraná como pon-
to central. “Em 2024, por exem-
plo, a Renault do Brasil firmou um
acordo de investimento bilioná-
rio e que gerou um efeito multi-
plicador que resultou na recente
vinda da XBRI”, descreve Ino-
cêncio. “São negócios que se
conversam e o Paraná criou um
cenário perfeito que permite essa
interligação entre elas”. (AENPR)
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EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0035104-47.2023.8.26.0002 O MM. Juiz de Direito da 3ª Vara 
Cível, do Foro Regional II - Santo Amaro, Estado de São Paulo, Dr. FABRICIO STENDARD, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a LELIMA SHOW BAR LTDA CNPJ 16.643.133/0001-16, por seu representante Conrado José Goes Liberal Filho 
CPF 343.436.408-09, que Espólio de Cleide Navarro de Lucca na pessoa de Paulo Sérgio Navarro de Lucca requereu o 
cumprimento da sentença, para receber a quantia de R$ 2.176.566,3 (nov/23). Estando a executada em lugar ignorado, foi 
determinada sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que em 15 dias, a fluir do prazo supra, pague o débito, atualizado e 
acrescido das importâncias de direito e demais cominações legais, sob pena de multa e honorários advocatícios de 10%, 
sobre o valor total da dívida (art 523, §1º do CPC), iniciando-se o prazo de 15 dias para que, independentemente de 
penhora ou nova intimação,apresente impugnação(art 525 do CPC).Será o edital,afixado e publicado na forma da Lei.| 03,04 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1009646-73.2022.8.26.0704 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª 
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09488946000113, que Eunice Aparecida Félix Rigorfi ajuizou Ação de Procedimento Comum, objetivando seja jugada 
procedente, com a declaração de resolução do contrato e condenação solidária das corrés à indenização por danos materiais 
no importe de R$19.561,54, bem como por danos morais, em importa não inferior a R$15.000,00, declarando nulas as 
cláusulas contratuais abusivas, condenando a ré ao pagamento das custas processuais e honorários advocatícios. Estando a 
ré em lugar incerto, expede-se EDITAL de CITAÇÃO, para que em 15 dias, a fluir do prazo supra, contestar a ação, sob pena 
de serem aceitos os fatos, nomeando-se curador especial em caso de revelia. Será o edital, afixado e publicado na forma da lei. 
NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 06 de junho de 2025.                                                                  | 03,04 

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO DE EURICO BRAGATTO, 
REQUERIDO POR NILCE BATAIOLA BRAGATTO E OUTRO - PROCESSO Nº 1033269-67.2024.8.26.0100. O MM. Juiz de 
Direito da 6ª Vara da Família e Sucessões, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr. Homero Maion, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por sentença proferida em 12/03/2025, foi 
decretada a interdição parcial, restrita aos atos da vida civil de natureza patrimonial e negocial, de EURICO BRAGATTO, CPF: 
058.497.808-15, conforme segue transcrita em seu tópico final: “POSTO ISSO, JULGO PROCEDENTE o pedido para decretar 
a interdição parcial, restrita aos atos da vida civil de natureza patrimonial e negocial, de Eurico Bragatto, dados de qualificação 
conforme documento pessoal de fls. 11/14, nomeando-lhe como curadores os Srs. Nilce Bataiola Bragatto e Eurico Bragatto 
Filho, dados de qualificação conforme documento de fls. 4/5 e 6. ESTA SENTENÇA SERVIRÁ COMO EDITAL, publicado o 
dispositivo dela pela imprensa local e pelo órgão oficial por três vezes, com intervalo de dez dias”, e afixado na forma da lei. 
NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 22 de maio de 2025.                                                            | 24, 04, 14 

LOCAR GUINDASTES E TRANSPORTES INTERMODAIS S.A.
CNPJ/MF: 43.368.422/0001-27 – NIRE: 3530057656-0 ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

Data, horário e local: 21/04/2025, às 10:00 horas, na sede da Companhia. Convocação: Dispensada. Mesa: Presidente – Sr. Julio 
Eduardo Simões; Secretário – José Francisco Martines. Deliberações: a) aprovaram as contas da administração, bem como o balanço 
patrimonial e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31/12/2024; b) aprovaram a destinação 
do lucro líquido do exercício encerrado em 31/12/2024, no valor de R$ 47.501.730,01 da seguinte forma: (i) R$ 2.375.086,50, 
correspondentes a 5% do lucro líquido do exercício, serão destinados à conta reserva legal, nos termos do Artigo 11, ‘a’, do Estatuto 
Social; e (ii) O restante do lucro líquido permanecerá na conta de reserva de lucros (lucros acumulados), até ulterior deliberação dos 
acionistas, nos termos do artigo 202, § 3º da Lei nº 6.404/76.  Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 
com a lavratura desta ata, que, lida e achada conforme, vai por todos assinada. Julio Eduardo Simões - Presidente, José Francisco 
Martines - Secretário. Acionistas: Julio Eduardo Simões, Maria Fernanda Simões, Marina Simões, Julio Eduardo Simões Filho. 
JUCESP nº 212.995/25-0 em 24/06/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral. 

Cyrela Orquídea Empreendimentos Imobiliários Ltda.
CNPJ 45.936.496/0001-48 - NIRE 352.238.901.393

Extrato da Ata de Reunião de Sócios
Em 26.06.2025, na sede da Sociedade. Presença. Totalidade dos Sócios. Mesa. Presidente: Rafaella Nogueira de Car-
valho Corti, Secretária: Sigrid Amantino Barcelos. Deliberações. Os sócios aprovaram por unanimidade, reduzir o ca-
pital social, por revelar-se excessivo em relação ao seu objeto social, atualmente no valor de R$ 28.038.791,00 para 
R$ 12.038.791,00, autorizar a consequente alteração do Contrato Social, bem como determinar a publicação deste ex-
trato, na forma da Lei, para os devidos fi ns. Encerramento. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata.

EDITAL DE CITAÇÃO - 20 DIAS. PROCESSO Nº 1101407-91.2021.8.26.0100 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 6ª 
Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Fabio Coimbra Junqueira, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a(o) GET&GO SERVIÇOS FINANCEIROS LTDA, CNPJ 20522695000189 e PEDRO PAULO OLIVEIRA 
ZUCCHI, Brasileiro, Solteiro, Contador, RG 37.726.068-X, CPF 32609977840, que lhe foi proposta uma ação de 
Procedimento Comum Cível por parte de Gabriel Henrique de Mendonça Tapxure. Encontrando-se o réu em 
lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação 
proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente 
resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador 
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1001951-05.2021.8.26.0704. O(A) MM. Juiz(a) de Direito 
da 2ª Vara Cível, do Foro Regional XV - Butantã, Estado de São Paulo, Dr(a). LARISSA GASPAR TUNALA, na forma da 
Lei, etc. FAZ SABER a Antonio dos Santos Alves, CPF 264.030.642-15, que Sem Parar Instituição de Pagamento Ltda, 
atual denominação social de CGMP - Centro de Gestão de Meios de Pagamento Ltda, ajuizou uma Ação Monitória, 
objetivando o recebimento do valor de R$ 9.523,22 (03/2021), acrescidos de juros e correção monetária; referente ao 
débito das faturas nºs 1963212324, 1976780264 e 1990050833, nos valores de R$ 3.008,92, R$ 2.218,70 e R$ 201,60, 
respectivamente, oriundas do Contrato Termo de Adesão, para prestação de serviço de passagem e cobrança em 
pedágio. Estando o requerido em lugar ignorado, foi deferida a citação por edital, para que em 15 dias, a fluir após os 
20 dias supra, pague o valor supra, devidamente corrigido, e honorários advocatícios de 5% do valor atribuído à causa 
(Art. 701 do NCPC), que o tornará isento das custas ou embargue, sob pena de constituir-se de pleno direito o título 
executivo judicial, sendo nomeado curador especial em caso de revelia (art. 257, inciso IV, do CPC), presumindo-se 
verdadeiras as alegações de fato formuladas pelo autor (Art. 344 do NCPC). Será o presente edital, afixado e publicado 
na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 12 de abril de 2025.                 N - 04 e 05

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS INTERESSADOS, COM PRAZO DE 10 (DEZ) DIAS, expedido nos autos do PROC. Nº 
1046956-10.2014.8.26.0053. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 7ª Vara de Fazenda Pública, do Foro Central - Fazenda Pública/
Acidentes, Estado de São Paulo, Dr(a). EVANDRO CARLOS DE OLIVEIRA, na forma da Lei, etc. FAZ SABER A TERCEIROS INTERESSADOS 
NA LIDE que o(a) PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO PAULO move uma Desapropriação - Desapropriação por Utilidade Pública /  
DL 3.365/1941 de Desapropriação contra Marsil Empreendimentos Reais Ltda, objetivando a desapropriação da área de 1.889,60m², 
concernente à parte do imóvel situado na rua dr. Rui de Azevedo Sodré, 123, contribuinte nº 091.411.0555-9, declarados de 
utilidade pública. Para o levantamento dos depósitos efetuados, foi determinada a expedição de edital com o prazo de 10 (dez) 
dias a contar da publicação no Órgão Oficial, nos termos e para os fins do Dec. Lei nº 3.365/41, o qual, por extrato, será afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 30 de abril de 2025.                      N - 04 e 05

Onidata Serviços em Tecnologia em Informação S.A.
(a “Companhia”) CNPJ 09.646.590/0001-07 - NIRE 35.3.0060462-8

Extrato da Ata de Assembleia Geral Extraordinária Datada de 02 de Junho de 2025
Em Ata de Assembleia Geral Extraordinária datada de 02 de junho de 2025, a totalidade dos acionistas, da Onidata Serviços em Tecnologia em 
Informação S.A., a saber: Amilcar Firmo Collares Chaves, portador do CPF nº 664.361.337-04, Maria Helena do Valle Collares Chaves, portadora do 
CPF nº 694.625.007-97 e Matera Systems Informática S.A, inscrita no CNPJ/ME nº 57.040.040/0001-84, decidiram, por unanimidade, pela redução 
do capital social no valor de R$5.764.532,22 (cinco milhões, setecentos e sessenta e quatro mil, quinhentos e trinta e dois reais e vinte e dois 
centavos), para R$5.000.000,00 (cinco milhões), com a consequente devolução do valor de R$ 764.532,22 (setecentos e sessenta e quatro mil, 
quinhentos e trinta e dois reais e vinte e dois centavos) aos acionistas, proporcionalmente à sua participação acionária, por se tratar de capital 
considerado excedente às necessidades da Companhia, nos termos do Artigo 173 da Lei da S.A. Para que a decisão seja de conhecimento público, 
firmam o presente e fazem publicar este extrato na forma prevista no artigo 174 da Lei da S.A. Amilcar Firmo Collares Chaves, Maria Helena do 
Valle Collares Chaves. Matera Systems Informática S.A. - Carlos André Branco Guimarães, Carlos Augusto Leite Netto. 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 
1023798-67.2023.8.26.0001 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara 
Cível, do Foro Regional I - Santana, Estado de São Paulo, Dr(a). 
Fernanda de Carvalho Queiroz, na forma da Lei. FAZ SABER a(o) 
BRUNO ALEXSANDER TAVARES DA PALMA, CNPJ 26058409/ 
000152, que Lucheti Lubrificantes Ltda. ajuizou ação comum para 
cobrança de R$ 1.635,01(agosto/2023),referente à NF 171.265,devi-
damente corrigido e acrescido das custas e despesas processuais, e 
honorários advocatícios.Encontrando-se o réu em lugar incerto e 
não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO,por EDITAL,para os 
atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que 
fluirá após o decurso do prazo do presente edital,apresente respos-
ta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso 
em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por 
extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e 
passado nesta cidade de São Paulo,aos 23 de Junho de 2025. |04,07 

EDITAL PARA CONHECIMENTO GERAL - PRAZO DE 20 
DIAS. PROCESSO Nº 1030339-45.2025.8.26.0002 O(A) MM. 
Juiz(a) de Direito da 1ª Vara da Família e Sucessões, do Foro 
Regional II - Santo Amaro, Estado de São Paulo, Dr(a). 
Thatyana Antonelli Marcelino Brabo, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a(o) quem possa interessar que neste Juízo tramita a 
ação de Alteração de Regime de Bens movida por Eduardo 
Scarpa e Cláudia Papa Scarpa, por meio da qual os 
requerentes indicados intentam alterar o regime de bens do 
casamento da Comunhão Parcial para Separação Total de 
Bens. O presente edital é expedido nos termos do artigo 734, 
§ 1º do CPC. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de São Paulo, aos 25 de junho de 2025. | 04, 07 

CITAÇÃO E INTIMAÇÃO.PRAZO 20 DIAS.PROC.Nº1037055-
59.2023.8.26.0002.O Dr.Renato Graciano Capella,Juiz de Di-
reito da 3ªVara Cível - Foro Regional II - Santo Amaro/SP. FAZ 
SABER a JUBER CHUQUIPIONDO DAMACEN CPF 
233.049.558-79,que Estancia Izabel Loteamentos Ltda. 
ajuizou ação Monitória,para cobrança de R$ 32.091,00 
(maio/23),referente a parcelas vencidas do Termo de Repac-
tuacão de débitos sobre o lote 020 da Quadra 004,do Lotea-
mento Estância Santa Izabel.Estando o réu em lugar ignorado, 
expede-se EDITAL,para que em 15dias, a fluir do prazo supra, 
pague o valor supra, acrescido dos honorários advocatícios 
em 5%, com isenção de custas, ou no mesmo prazo ofereça 
embargos, sob pena de ser constituído de pleno direito o título 
executivo judicial, nomeando-se curador especial em caso de 
revelia. Será o edital afixado e publicado na forma da lei. | 04,07 

Edital de Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1049903-12.2022.8. 
26.0100. O Dr. Diego Bocuhy Bonilha, Juiz de Direito da 30ª 
Vara Cível Central/SP, Faz Saber a Lpark Estacionamento e 
Serviços Ltda EPP, CNPJ 05.072.711/0001-95, que 
Ricallradio Telecomunicações Ltda. ajuizou ação comum, 
objetivando seja julgada procedente, condenando a ré a pagar 
o valor de R$ 180.399,46 (março/21), referente à locação de 
Rádios Tranceptores, Contratos CN355/356; CN394; 274/15; 
516/06, condenando ainda à devolução dos equipamentos 
locados ou ao ressarcimento das perdas e danos, atualizado e 
acrescido das custas e honorários advocatícios e demais 
cominações legais. Estando a ré em lugar ignorado, expede-
se edital de citação, para que em 15 dias a fluir do prazo 
supra, conteste o feito, sob pena de serem aceitos os fatos, 
nomeando-se curador especial em caso de revelia. Será o 
edital afixado e publicado na forma da lei.                           | 04,07 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 20DIAS.PROCESSO Nº 
1061500-15.2021.8.26.0002 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
10ªVara Cível,do Foro Regional II - Santo Amaro, Estado de 
São Paulo,Dr(a).Priscilla Miwa Kumode,na forma da Lei,etc. 
FAZ SABER aos demais ocupantes do imóvel não identifi-
cados, que Cassio Luis Guido ajuizou ação de reintegração 
de posse, objetivando seja julgada procedente, com a 
reintegração de posse de um imóvel situado a Rua Miguel 
Francisco Dias, s/nº junto ao nº 11, lotes de terrenos 15, 16 
e 17, Jardim Itaoca, condenando os réus nas custas e 
despesas processuais, e honorários advocatícios. Sendo 
desconhecidos os demais ocupantes e estando em lugar 
ignorado, expede-se edital de citação, para que no prazo 
de 15 dias, a fluir do prazo supra, contestem o feito, sob 
pena de serem aceitos os fatos, nomeando-se curador 
especial em caso de revelia NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de São Paulo,aos 03 de junho de 2025.  | 04,07 

EDITAL DE INTIMAÇÃO- PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 
1114050-76.2024.8.26.0100 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara 
Cível, do Foro Regional IV - Lapa, Estado de São Paulo, Dr(a). 
Camila Sani Quinzani Malmegrin, na forma da Lei, etc. FAZ SABER 
a(o) ROBSON SOUZA OLIVEIRA, CPF nº 286.873.098-13, que foi 
proposta uma ação de Retificação ou Suprimento ou Restauração 
de Registro Civil por parte de Guilherme de Deus Souza Oliveira, 
objetivando a retificação de registro, com a exclusão do sobrenome 
paterno e inclusão do sobrenome da avó, Bouças, alterando-se o 
registro para Guilherme de Deus Bouças. Encontrando-se o genitor 
do autor em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua 
INTIMAÇÃO por EDITAL, para conhecimento da presente ação, bem 
como querendo, apresentar suas razões nos autos no prazo de 15 
dias, a partir do decurso do prazo do edital. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei.. NADA MAIS. Dado 
e passado nesta cidade de São Paulo, aos 21 de maio de 2025.  | 4,7 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
O SINDMERENDA - SINDICATO DAS EMPRESAS FORNECEDORAS DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, MERENDA 
ESCOLAR E ASSEMELHADOS DO ESTADO DE SÃO PAULO-SP, na figura de seu Presidente, no uso de suas atri-
buições estatutárias, em particular o estabelecido no art. 32º e 35º, convoca todos os associados efetivos e fun-
dadores em pleno gozo de seus deveres e direitos conforme prevê os arts. 7º e 8º do Estatuto Social da Entida-
de, para uma Assembléia Geral Ordinária, nos termos da alinea III do art. 22º, que se realizará no dia 10 de julho 
de 2025, as 10:00 hs em 1ª chamada   e ás 11:00 hs em 2ª chamada na Avenida Diogenes Ribeiro de Lima, 3043, 
Alto da Lapa, São Paulo - SP, para tratar dos assuntos a seguir; Analise da pauta de reivindicação dos Sindica-
tos Laborais, Eleição do comitê para negociação da CCT 2025/2026, aprovação das contas do periodo de agos-
to/2024 ate junho/2025, balanço fiscal de 2024 e demais deliberações que se fizer necessário.

São Paulo 04 de julho de 2025.
Presidente – Cesar de Miranda Leal

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0004114-93.2025.8.26.0005 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Cível, 
do Foro Regional V - São Miguel Paulista, Estado de São Paulo, Dr(a). JOÃO PAULO SBRAGIA DE CARVALHO, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a(o) REINALDO CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI, CNPJ 11849003000110, com endereço à Rua Austral, 74, Cidade Satelite 
Santa Barbara, CEP 08330-350, São Paulo - SP que por este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, movida por 
Performance Areia e Pedra. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada 
a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, pague a 
quantia de R$ 9.362,69, devidamente atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 
523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, transcorrido o 
período acima indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente 
de penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 22 de maio de 2025.                                                                  | 04, 07 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 20DIAS,expedido nos autos da Ação de Usucapião,PROCESSO Nº1180893-57.2023.8.26. 
0100 A Dra.GISELA AGUIAR WANDERLEY,MM.Juiza de Direito da 1ªVara de Registros Públicos,do Foro Central Cível,da Co-
marca de SÃO PAULO,do Estado de São Paulo,na forma da Lei,etc.FAZ SABER a Idalina Reto Teixeira Faustino,Antonio Reto, 
Natalia Cristina Silva Bozelli, SP Service Print-Serviços Gráficos Ltda,na pessoa de seu representante legal,Benedito Simões, 
Tulio Shibuola,Daisy Apparecida Viesti Guedes,Henrique Leite Guedes e Alexandrino Alves de Amorim, réus ausentes, incertos, 
desconhecidos,eventuais interessados,bem como seus cônjuges,se casados forem,herdeiros e/ou sucessores,que Cléa Barros 
de Sá e Joseval de Jesus ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO,visando a declaração de domínio do imóvel localizado na Traves-
sa Ângela Lopes, nº 22, Vila Cruz das Almas, São Paulo-SP, CEP 02804-020, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. 
Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para que, no prazo de 15 (quinze) dias 
úteis, a fluir após o prazo de 20 dias úteis, contestem o feito. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso 
em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei.                  | 04, 07 

Planner Corretora de Valores S.A.
CNPJ nº 00.806.535/0001-54 - NIRE 35300142942

Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 04.06.2025
Data: 04.06.2025, às 09:00 horas. Local: Sede social da Planner Corretora de Valores S.A. (“Companhia”), na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 
nº 3.900 - 10º andar - Condomínio Edifício Pedro Mariz - B31 - Itaim Bibi - CEP 04538-132 - São Paulo-SP. Convocação e Presença: Dispensada a 
publicação de editais de convocação, nos termos do §4º do artigo 124 da Lei nº 6.404/76 (“Lei das S.A.”), por estar presente os representantes 
da única acionista representando a totalidade do capital social, conforme assinatura constante da presente ata. Presente também o diretor, o Sr. 
Douglas Constantino Ferreira. Mesa: Presidente: Carlos Enrique Pereira Melo. Secretário: Emerson Gonçalves da Silveira. Ordem do Dia: 
1. Deliberar sobre a renúncia de membro da Diretoria; e 2. Consolidar o quadro de Diretores da Companhia. Considerações Preliminares: 
De acordo com o artigo 121, § único da Lei das S.A., essa Assembleia Geral Extraordinária foi realizada de maneira digital e os votos relativos 
às matérias acima, foram manifestados expressamente durante essa Assembleia, com a assinatura dos participantes de forma eletrônica 
através de sistema eletrônico com senha pessoal e intransferível capaz de comprovar a sua autoria e a integridade, na forma do §2º do artigo 10 
da Medida Provisória nº 2.200-2/2001. Preliminarmente, a única acionista através de seus representantes aprovou a lavratura da presente ata 
na forma sumária, conforme facultado pelo §1º do artigo 130 da Lei das S.A. Deliberações: A única acionista, através de seus representantes, 
aprovou sem ressalvas, as seguintes deliberações: 1. Aceitar o pedido de renúncia ao cargo de Diretor, apresentado pelo Sr. Mauro Mazzaro, 
brasileiro, divorciado, economista, portador da C.I. R.G. nº 9.779.025-4-SSP-SP, inscrito no CPF nº 941.625.148-87, residente e domiciliado em 
São Paulo-SP, na Avenida Guilherme, nº 1515, Apto. 61, Bloco Milão, Vila Guilherme, CEP 02053-003, conforme carta de renúncia datada de 
04.06.2025, apensada à presente, na forma do Anexo I. 1.1 A Companhia e o diretor renunciante outorgaram-se, mutuamente, a mais ampla, rasa, 
geral, irrestrita, irrevogável e irretratável quitação, para nada mais reclamar, a qualquer tempo, título ou pretexto, com relação ao exercício 
do mandato e aos atos praticados, exceto em caso de fraude ou crime, sendo consignado um voto de agradecimento pelos serviços prestados. 
2. Face a renúncia apresentada no item “1.” supra, consolidar o quadro de Diretores da Companhia, cujo mandado se estenderá até a posse dos 
que forem eleitos na Assembleia Geral Ordinária a ser realizada em 2028, a saber: Diretoria: (o mandato se estenderá até a posse dos que forem 
eleitos na Assembleia Geral Ordinária de 2028). Nome, Cargo: Carlos Enrique Pereira Melo, Claudia Siola Cianfarani, Claudio Henrique Sangar, 
Douglas Constantino Ferreira, Emerson Goncalves da Silveira, Gabriel Nunes dos Reis, Marcus Eduardo de Rosa - Diretores. Encerramento: 
Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou suspensos os trabalhos pelo tempo necessário à lavratura desta ata em livro próprio, a qual 
logo após foi lida, aprovada e por todos assinada. As partes admitem como válida a assinatura do presente instrumento em forma eletrônica, 
por meio da plataforma digital, sistema eletrônico com senha pessoal e intransferível capaz de comprovar a sua autoria e a integridade. São Paulo, 
04.06.2025. Assinaturas: Mesa: Carlos Enrique Pereira Melo - Presidente, Emerson Gonçalves da Silveira - Secretário. Acionista: 
Planner Holding Financeira S.A. - Carlos Arnaldo Borges de Souza - Diretor, Marcus Eduardo de Rosa - Diretor. JUCESP nº 214.709/25-5 
em 25.06.2025 - Aloizio E. Soares Junior - Secretário-Geral.
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Federação dos Sindicatos dos Servidores Públicos no Estado de São Paulo – FESSP/ESP – 
CNPJ/MF nº 61.194.478/0001-94. A Federação dos Sindicatos dos Servidores Públicos no Es-
tado de São Paulo – FESSP/ESP, CONVOCA os Membros do Conselho de Representantes, para 
participarem da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho de Representantes a ser realiza-
da no dia 23.07.2025 no Hotel Leques Brasil na Rua São Joaquim, 216 - Liberdade, São Paulo – 
SP, às 14h em 1ª convocação e às 14h30m em 2ª convocação, para deliberar sobre a seguinte 
ordem-do-dia: I – Análise e deliberação sob o parecer do conselho fiscal das demonstrações fi-
nanceiras do exercício de 2024, II – Recomposição de membro da Diretoria Executiva. São Pau-
lo, 03 de julho de 2.025. Lineu Neves Mazano – Presidente.
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Ampliação comercial, promo-
ção da transição energética, de-
senvolvimento tecnológico,
combate ao crime organizado e
enfrentamento das desigualda-
des sociais. Essas são as cinco
prioridades para a próxima presi-
dência do Mercosul, que será
exercida pelo Brasil no segundo
semestre deste ano.

As pautas foram apresenta-
das pelo presidente Luiz Inácio
Lula da Silva, na quinta-feira (3),
durante a 66ª Cúpula do Merco-
sul, em Buenos Aires, na Argen-
tina, quando recebeu a coorde-
nação do bloco sul-americano do
presidente argentino, Javier Mi-
lei.

O encontro reúne os líderes
dos países-membros Argentina,
Brasil, Paraguai e Uruguai, além
da Bolívia, que está em processo
de adesão, e países associados,
para discutir temas prioritários do
bloco.

A presidência brasileira tam-
bém buscará o fortalecimento da
Tarifa Externa Comum (TEC), a
incorporação dos setores auto-
motivo e açucareiro ao regime
comercial do bloco, além do for-
talecimento dos mecanismos de
financiamento de infraestrutura e
desenvolvimento regional.

Em seu discurso, o presiden-
te brasileiro defendeu a moderni-
zação do sistema de pagamento
em moedas locais para facilitar as
transações digitais.

Para Lula, o Mercosul é um
refúgio para os países da região,
diante de um mundo “instável e
ameaçador”.

“Ao longo de mais de três
décadas, erguemos uma casa com
bases sólidas, capaz de resistir à
força das intempéries. Consegui-
mos criar uma rede de acordos
que se estendeu aos Estados as-
sociados. Toda a América do Sul
se tornou uma área de livre co-
mércio, baseada em regras claras
e equilibradas”, afirmou.

“Estar no Mercosul nos pro-
tege. Nossa Tarifa Externa Co-
mum nos blinda contra guerras
comerciais alheias. Nossa robus-
tez institucional nos credencia
perante o mundo como parceiros
confiáveis. Enfrentaremos o de-
safio de resguardar nosso espa-
ço de autonomia em um contexto
cada vez mais polarizado”, acres-
centou.

Entre os acordos firmados
durante a presidência da Argen-
tina no Mercosul, entretanto, está
a flexibilização dos produtos que
podem ficar fora da tarifa comum
do bloco. A nova exceção amplia
em 50 o número de códigos tari-
fários de produtos que poderão
ter a cobrança de TEC flexibiliza-
da, de acordo com a conveniên-

cia de cada país.
A TEC é uma tarifa unificada

adotada pelo Mercosul sobre
produtos importados de outros
mercados, uma forma de estimu-
lar e promover o comércio entre
os países do bloco. Está em vi-
gor desde os primeiros anos de
criação do bloco, em meados dos
anos 1990. A aprovação represen-
ta uma concessão do governo
brasileiro a um pedido da Argen-
tina e melhora a capacidade de
reação do Mercosul a distorções
comerciais criadas por barreiras
ou por práticas não autorizadas
pela Organização Mundial do
Comércio (OMC).

A primeira prioridade brasilei-
ra à frente do Mercosul, listada
por Lula, é o fortalecimento do
comércio entre os países do blo-
co e com parceiros externos. O
objetivo do presidente é finalizar
o acordo do bloco sul-americano
com a União Europeia (UE), con-
siderado o mais importante. Em-
bora já negociado, o acordo Mer-
cosul-UE passa agora pelo pro-
cesso de internalização por parte
dos países envolvidos e ainda
sofre resistências, especialmen-
te da França.

Na quarta-feira (2), foi anun-
ciada a conclusão das negocia-
ções para um acordo do Merco-
sul com a Associação Europeia
de Livre Comércio (Efta), forma-
do por Islândia, Liechtenstein,
Noruega e Suíça.

O Mercosul ainda pretende
negociar acordos específicos
com Canadá e Emirados Árabes
Unidos, além de trabalhar por
novos parceiros regionais, como
o Panamá e a República Domini-
cana, e atualizar os acordos com
a Colômbia e o Equador.

Lula ainda quer a aproxima-
ção dos países do Cone Sul com
o mercado asiático.

“Nossa participação nas ca-
deias globais de valor se benefi-
ciará de maior aproximação com
Japão, China, Coreia, Índia, Viet-
nã e Indonésia”, defendeu, des-
tacando a importância de infra-
estrutura adequada para a circu-
lação de bens e serviços. Ele ci-
tou os projetos Rotas da Integra-
ção Sul-Americana e Rota Bioce-
ânica para essas conexões.

Nesse sentido, ao longo do
próximo semestre, o Mercosul
pretende lançar, sob a presidên-
cia brasileira, uma segunda edi-
ção do Fundo para a Convergên-
cia Estrutural do Mercosul (Fo-
cem), um mecanismo solidário de
financiamento próprio dos países
do bloco para obras e outras ini-
ciativas de fomento ao comércio.
Nas últimas décadas, o Focem
viabilizou mais de US$ 1 bilhão
em investimentos, especialmen-

te em obras estruturais em paí-
ses como Argentina e Paraguai.

Por fim, para o presidente bra-
sileiro, é necessário reativar o
Fórum Empresarial do Mercosul
e oferecer maior apoio a peque-
nas e médias empresas.

“Não se constrói prosperida-
de apenas com grandes negóci-
os”, afirmou.

Na presidência brasileira pe-
los próximos 6 meses, o Merco-
sul deverá enfatizar uma agenda
verde, para promover cooperação
em comércio sustentável.

Segundo Lula, o enfrenta-
mento da mudança do clima e a
promoção da transição energéti-
ca são prioridades.

“As consequências do aque-
cimento global já se fazem sentir
no Cone Sul. A região sofre com
estiagens e enchentes que cau-
sam perdas humanas, destruição
de infraestrutura e quebras de
safra. A realidade está se moven-
do mais rápido que o Acordo de
Paris, expondo a falácia do nega-
cionismo climático”, alertou.

“O Brasil assumiu a respon-
sabilidade de sediar a COP30 [30.ª
Conferência das Nações Unidas
sobre as Mudanças Climáticas]
em um momento de graves tur-
bulências para o multilateralismo.
O apoio do Mercosul e de toda a
América do Sul será imprescindí-
vel”, destacou.

O Brasil está propondo o pro-
grama Mercosul Verde para for-
talecer a agricultura sustentável
na região e busca uma coopera-
ção que promova padrões co-
muns de sustentabilidade, meca-
nismos de rastreabilidade e ino-
vações tecnológicas.

O presidente Lula ainda citou
as grandes reservas de minerais
críticos na região, utilizados na
transição energética, e a busca
do apoio da Organização Latino-
Americana de Energia (Olade)
para reativar as discussões para
um acordo sul-americano sobre
esses produtos.

“A corrida por lítio, terras ra-
ras, grafita e cobre já começou. O
Mercosul ampliado é nossa me-
lhor plataforma para aproximar e
coordenar políticas nacionais. É
fundamental garantir que as eta-
pas de beneficiamento ocorram
em nossos territórios, com trans-
ferência de tecnologia e geração
de emprego e renda”, defendeu.

Lula voltou a criticar a con-
centração tecnológica no mundo,
“nas mãos de um pequeno nú-
mero de pessoas e de empresas,
sediadas em um número ainda
menor de países”.

Ele lembrou que Brasil e Chi-
le formalizaram parceria para cri-
ar modelos de inteligência artifi-
cial que reflitam as realidades

culturais e linguísticas da Améri-
ca Latina e quer expandir a inicia-
tiva no Mercosul.

Para o presidente brasileiro,
trazer centros de dados para a
região é uma questão de sobera-
nia digital.

“Esse esforço deve ser acom-
panhado do desenvolvimento
local de capacidades computaci-
onais, do respeito à proteção de
dados e de investimentos para
suprir demandas adicionais de
energia”, afirmou.

“A pandemia da covid-19 es-
cancarou a vulnerabilidade a que
estamos expostos pela falta de
acesso a vacinas e medicamen-
tos. O Brasil quer fazer do Mer-
cosul um polo de tecnologias da
saúde, capaz de atender às ne-
cessidades de nossa população”,
acrescentou.

Ao receber a presidência do
bloco, Lula se comprometeu a
estudar proposta da Argentina,
de criação de uma agência con-
tra a criminalidade organizada
transnacional.

“Não venceremos essas ver-
dadeiras multinacionais do crime
sem atuar de forma coordenada.
Precisamos investir em inteligên-
cia, conter os fluxos de armas e
asfixiar os recursos que financi-
am a indústria do crime”, disse.

Aprofundar a cooperação
contra o crime organizado é prio-
ridade do Brasil, estabelecendo
ações que se complementam e
dialogam entre si para ganhar
escala regional, segundo Lula.

Ele citou o Comando Tripar-
tite da Tríplice Fronteira, plata-
forma de combate a crimes finan-
ceiros e o tráfico de drogas, de
armas e de pessoas, e o Centro
de Cooperação Policial Interna-
cional da Amazônia, inaugurado
em Manaus, com a atuação de
forças de segurança dos nove
países amazônicos para coibir
crimes ambientais e outros ilíci-
tos.

A presidência brasileira ain-
da prometeu impulsionar o fun-
cionamento do Instituto Social do
Mercosul (ISM) e do Instituto de
Políticas Públicas em Direitos
Humanos (IPPDH), promovendo
maior participação da sociedade
civil nos debates de temas priori-
tários para o bloco.

“Sem inclusão social e enfren-
tamento das desigualdades de
todo tipo não haverá progresso
duradouro”, afirmou Lula, acres-
centando que a Cúpula Social do
Mercosul será retomada e, ain-
da, será realizada uma Cúpula
Sindical.

“A força das nossas demo-
cracias depende do diálogo e do
respeito à pluralidade”, comple-
tou. (Agência Brasil)

O ministro Dias Toffoli, do
Supremo Tribunal Federal
(STF), homologou na quinta-
feira (3) o plano do Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS) para iniciar o ressarci-
mento dos descontos irregula-
res de mensalidades associati-
vas nos benefícios de aposen-
tados e pensionistas.

Com a homologação, os pa-
gamentos devem começar no
dia 24 de julho e serão feitos de
15 em 15 dias, a partir da data
inicial. Cada lote deve contar
com o ressarcimento de 1,5 mi-
lhão de beneficiários.

Os valores serão corrigidos
pelo Índice Nacional de Preços
ao Consumidor Amplo (IPCA),
indicador da inflação.

Na mesma decisão, Toffoli
determinou a suspensão de pro-
cessos e decisões judiciais em
todo o país que tratam da res-
ponsabilidade do INSS e do
governo federal sobre os des-
contos ilegais.

O ministro também ressaltou
que a adesão dos aposentados
ao acordo deve ser voluntária.
Conforme uma das cláusulas do
acordo, quem aderir deverá re-
tirar a ação na Justiça contra o
INSS.

“É imperativa a atuação das
instituições signatárias na di-
vulgação não apenas do acor-
do, como também da voluntari-
edade de sua adesão pelos be-
neficiários que foram vítimas de
fraudes mediante descontos
não autorizados por parte de
entidades associativas e dos
efeitos jurídicos dessa adesão”,
afirmou o ministro.

Crédito extraordinário
Toffoli não aceitou o pedi-

do da AGU para determinar a
abertura de crédito extraordiná-
rio no orçamento para viabilizar
o ressarcimento.

Na decisão, o ministro dis-

STF homologa plano
do INSS para
devolução de

descontos ilegais
se que não cabe ao Supremo de-
terminar a medida, que é de com-
petência do Congresso.

Contudo, o ministro enten-
deu que os recursos para o pa-
gamento poderão ficar fora do
limite de gastos do Novo Arca-
bouço Fiscal.

“Essa mesma razão justifica
que os valores a serem utiliza-
dos para reposição imediata, na
via administrativa, do patrimônio
dos beneficiários da Previdência
Social que foram vítimas das frau-
des com descontos não autori-
zados, acordada nestes autos,
sejam excepcionados do cálculo
para fins do limite disciplinado
no art. 3º da Lei Complementar
nº 200/23, conforme 2º do dispo-
sitivo, independentemente de fi-
gurar em crédito extraordinário”,
definiu o ministro.

Conciliação
O acordo enviado para

chancela do STF foi fechado
entre a AGU, o INSS, o Ministé-
rio da Previdência Social, a Or-
dem dos Advogados do Brasil
(OAB), a Defensoria Pública da
União (DPU) e o Ministério Pú-
blico Federal (MPF). Todos os
órgãos participam de uma con-
ciliação aberta por Dias Toffoli.

Segundo a AGU, a homolo-
gação é necessária para dar se-
gurança jurídica ao processo de
devolução dos valores descon-
tados.

Bloqueios
As fraudes são investigadas

na Operação Sem Desconto, da
Polícia Federal, que apura um
esquema nacional de descon-
tos de mensalidades associati-
vas não autorizadas. Estima-se
que cerca de R$ 6,3 bilhões fo-
ram descontados de aposenta-
dos e pensionistas entre 2019 e
2024.

Até o momento, a Justiça Fe-
deral já bloqueou R$ 2,8 bilhões
em bens. (Agência Brasil)
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Ampliação comercial, promo-
ção da transição energética, de-
senvolvimento tecnológico,
combate ao crime organizado e
enfrentamento das desigualda-
des sociais. Essas são as cinco
prioridades para a próxima presi-
dência do Mercosul, que será
exercida pelo Brasil no segundo
semestre deste ano.

As pautas foram apresenta-
das pelo presidente Luiz Inácio
Lula da Silva, na quinta-feira (3),
durante a 66ª Cúpula do Merco-
sul, em Buenos Aires, na Argen-
tina, quando recebeu a coorde-
nação do bloco sul-americano do
presidente argentino, Javier Mi-
lei.

O encontro reúne os líderes
dos países-membros Argentina,
Brasil, Paraguai e Uruguai, além
da Bolívia, que está em processo
de adesão, e países associados,
para discutir temas prioritários do
bloco.

A presidência brasileira tam-
bém buscará o fortalecimento da
Tarifa Externa Comum (TEC), a
incorporação dos setores auto-
motivo e açucareiro ao regime
comercial do bloco, além do for-
talecimento dos mecanismos de
financiamento de infraestrutura e
desenvolvimento regional.

Em seu discurso, o presiden-
te brasileiro defendeu a moderni-
zação do sistema de pagamento
em moedas locais para facilitar as
transações digitais.

Para Lula, o Mercosul é um
refúgio para os países da região,
diante de um mundo “instável e
ameaçador”.

“Ao longo de mais de três
décadas, erguemos uma casa com
bases sólidas, capaz de resistir à
força das intempéries. Consegui-
mos criar uma rede de acordos
que se estendeu aos Estados as-
sociados. Toda a América do Sul
se tornou uma área de livre co-
mércio, baseada em regras claras
e equilibradas”, afirmou.

“Estar no Mercosul nos pro-
tege. Nossa Tarifa Externa Co-
mum nos blinda contra guerras
comerciais alheias. Nossa robus-
tez institucional nos credencia
perante o mundo como parceiros
confiáveis. Enfrentaremos o de-
safio de resguardar nosso espa-
ço de autonomia em um contexto
cada vez mais polarizado”, acres-
centou.

Entre os acordos firmados
durante a presidência da Argen-
tina no Mercosul, entretanto, está
a flexibilização dos produtos que
podem ficar fora da tarifa comum
do bloco. A nova exceção amplia
em 50 o número de códigos tari-
fários de produtos que poderão
ter a cobrança de TEC flexibiliza-
da, de acordo com a conveniên-

cia de cada país.
A TEC é uma tarifa unificada

adotada pelo Mercosul sobre
produtos importados de outros
mercados, uma forma de estimu-
lar e promover o comércio entre
os países do bloco. Está em vi-
gor desde os primeiros anos de
criação do bloco, em meados dos
anos 1990. A aprovação represen-
ta uma concessão do governo
brasileiro a um pedido da Argen-
tina e melhora a capacidade de
reação do Mercosul a distorções
comerciais criadas por barreiras
ou por práticas não autorizadas
pela Organização Mundial do
Comércio (OMC).

A primeira prioridade brasilei-
ra à frente do Mercosul, listada
por Lula, é o fortalecimento do
comércio entre os países do blo-
co e com parceiros externos. O
objetivo do presidente é finalizar
o acordo do bloco sul-americano
com a União Europeia (UE), con-
siderado o mais importante. Em-
bora já negociado, o acordo Mer-
cosul-UE passa agora pelo pro-
cesso de internalização por parte
dos países envolvidos e ainda
sofre resistências, especialmen-
te da França.

Na quarta-feira (2), foi anun-
ciada a conclusão das negocia-
ções para um acordo do Merco-
sul com a Associação Europeia
de Livre Comércio (Efta), forma-
do por Islândia, Liechtenstein,
Noruega e Suíça.

O Mercosul ainda pretende
negociar acordos específicos
com Canadá e Emirados Árabes
Unidos, além de trabalhar por
novos parceiros regionais, como
o Panamá e a República Domini-
cana, e atualizar os acordos com
a Colômbia e o Equador.

Lula ainda quer a aproxima-
ção dos países do Cone Sul com
o mercado asiático.

“Nossa participação nas ca-
deias globais de valor se benefi-
ciará de maior aproximação com
Japão, China, Coreia, Índia, Viet-
nã e Indonésia”, defendeu, des-
tacando a importância de infra-
estrutura adequada para a circu-
lação de bens e serviços. Ele ci-
tou os projetos Rotas da Integra-
ção Sul-Americana e Rota Bioce-
ânica para essas conexões.

Nesse sentido, ao longo do
próximo semestre, o Mercosul
pretende lançar, sob a presidên-
cia brasileira, uma segunda edi-
ção do Fundo para a Convergên-
cia Estrutural do Mercosul (Fo-
cem), um mecanismo solidário de
financiamento próprio dos países
do bloco para obras e outras ini-
ciativas de fomento ao comércio.
Nas últimas décadas, o Focem
viabilizou mais de US$ 1 bilhão
em investimentos, especialmen-

te em obras estruturais em paí-
ses como Argentina e Paraguai.

Por fim, para o presidente bra-
sileiro, é necessário reativar o
Fórum Empresarial do Mercosul
e oferecer maior apoio a peque-
nas e médias empresas.

“Não se constrói prosperida-
de apenas com grandes negóci-
os”, afirmou.

Na presidência brasileira pe-
los próximos 6 meses, o Merco-
sul deverá enfatizar uma agenda
verde, para promover cooperação
em comércio sustentável.

Segundo Lula, o enfrenta-
mento da mudança do clima e a
promoção da transição energéti-
ca são prioridades.

“As consequências do aque-
cimento global já se fazem sentir
no Cone Sul. A região sofre com
estiagens e enchentes que cau-
sam perdas humanas, destruição
de infraestrutura e quebras de
safra. A realidade está se moven-
do mais rápido que o Acordo de
Paris, expondo a falácia do nega-
cionismo climático”, alertou.

“O Brasil assumiu a respon-
sabilidade de sediar a COP30 [30.ª
Conferência das Nações Unidas
sobre as Mudanças Climáticas]
em um momento de graves tur-
bulências para o multilateralismo.
O apoio do Mercosul e de toda a
América do Sul será imprescindí-
vel”, destacou.

O Brasil está propondo o pro-
grama Mercosul Verde para for-
talecer a agricultura sustentável
na região e busca uma coopera-
ção que promova padrões co-
muns de sustentabilidade, meca-
nismos de rastreabilidade e ino-
vações tecnológicas.

O presidente Lula ainda citou
as grandes reservas de minerais
críticos na região, utilizados na
transição energética, e a busca
do apoio da Organização Latino-
Americana de Energia (Olade)
para reativar as discussões para
um acordo sul-americano sobre
esses produtos.

“A corrida por lítio, terras ra-
ras, grafita e cobre já começou. O
Mercosul ampliado é nossa me-
lhor plataforma para aproximar e
coordenar políticas nacionais. É
fundamental garantir que as eta-
pas de beneficiamento ocorram
em nossos territórios, com trans-
ferência de tecnologia e geração
de emprego e renda”, defendeu.

Lula voltou a criticar a con-
centração tecnológica no mundo,
“nas mãos de um pequeno nú-
mero de pessoas e de empresas,
sediadas em um número ainda
menor de países”.

Ele lembrou que Brasil e Chi-
le formalizaram parceria para cri-
ar modelos de inteligência artifi-
cial que reflitam as realidades

culturais e linguísticas da Améri-
ca Latina e quer expandir a inicia-
tiva no Mercosul.

Para o presidente brasileiro,
trazer centros de dados para a
região é uma questão de sobera-
nia digital.

“Esse esforço deve ser acom-
panhado do desenvolvimento
local de capacidades computaci-
onais, do respeito à proteção de
dados e de investimentos para
suprir demandas adicionais de
energia”, afirmou.

“A pandemia da covid-19 es-
cancarou a vulnerabilidade a que
estamos expostos pela falta de
acesso a vacinas e medicamen-
tos. O Brasil quer fazer do Mer-
cosul um polo de tecnologias da
saúde, capaz de atender às ne-
cessidades de nossa população”,
acrescentou.

Ao receber a presidência do
bloco, Lula se comprometeu a
estudar proposta da Argentina,
de criação de uma agência con-
tra a criminalidade organizada
transnacional.

“Não venceremos essas ver-
dadeiras multinacionais do crime
sem atuar de forma coordenada.
Precisamos investir em inteligên-
cia, conter os fluxos de armas e
asfixiar os recursos que financi-
am a indústria do crime”, disse.

Aprofundar a cooperação
contra o crime organizado é prio-
ridade do Brasil, estabelecendo
ações que se complementam e
dialogam entre si para ganhar
escala regional, segundo Lula.

Ele citou o Comando Tripar-
tite da Tríplice Fronteira, plata-
forma de combate a crimes finan-
ceiros e o tráfico de drogas, de
armas e de pessoas, e o Centro
de Cooperação Policial Interna-
cional da Amazônia, inaugurado
em Manaus, com a atuação de
forças de segurança dos nove
países amazônicos para coibir
crimes ambientais e outros ilíci-
tos.

A presidência brasileira ain-
da prometeu impulsionar o fun-
cionamento do Instituto Social do
Mercosul (ISM) e do Instituto de
Políticas Públicas em Direitos
Humanos (IPPDH), promovendo
maior participação da sociedade
civil nos debates de temas priori-
tários para o bloco.

“Sem inclusão social e enfren-
tamento das desigualdades de
todo tipo não haverá progresso
duradouro”, afirmou Lula, acres-
centando que a Cúpula Social do
Mercosul será retomada e, ain-
da, será realizada uma Cúpula
Sindical.

“A força das nossas demo-
cracias depende do diálogo e do
respeito à pluralidade”, comple-
tou. (Agência Brasil)

O ministro Dias Toffoli, do
Supremo Tribunal Federal
(STF), homologou na quinta-
feira (3) o plano do Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS) para iniciar o ressarci-
mento dos descontos irregula-
res de mensalidades associati-
vas nos benefícios de aposen-
tados e pensionistas.

Com a homologação, os pa-
gamentos devem começar no
dia 24 de julho e serão feitos de
15 em 15 dias, a partir da data
inicial. Cada lote deve contar
com o ressarcimento de 1,5 mi-
lhão de beneficiários.

Os valores serão corrigidos
pelo Índice Nacional de Preços
ao Consumidor Amplo (IPCA),
indicador da inflação.

Na mesma decisão, Toffoli
determinou a suspensão de pro-
cessos e decisões judiciais em
todo o país que tratam da res-
ponsabilidade do INSS e do
governo federal sobre os des-
contos ilegais.

O ministro também ressaltou
que a adesão dos aposentados
ao acordo deve ser voluntária.
Conforme uma das cláusulas do
acordo, quem aderir deverá re-
tirar a ação na Justiça contra o
INSS.

“É imperativa a atuação das
instituições signatárias na di-
vulgação não apenas do acor-
do, como também da voluntari-
edade de sua adesão pelos be-
neficiários que foram vítimas de
fraudes mediante descontos
não autorizados por parte de
entidades associativas e dos
efeitos jurídicos dessa adesão”,
afirmou o ministro.

Crédito extraordinário
Toffoli não aceitou o pedi-

do da AGU para determinar a
abertura de crédito extraordiná-
rio no orçamento para viabilizar
o ressarcimento.

Na decisão, o ministro dis-

STF homologa plano
do INSS para
devolução de

descontos ilegais
se que não cabe ao Supremo de-
terminar a medida, que é de com-
petência do Congresso.

Contudo, o ministro enten-
deu que os recursos para o pa-
gamento poderão ficar fora do
limite de gastos do Novo Arca-
bouço Fiscal.

“Essa mesma razão justifica
que os valores a serem utiliza-
dos para reposição imediata, na
via administrativa, do patrimônio
dos beneficiários da Previdência
Social que foram vítimas das frau-
des com descontos não autori-
zados, acordada nestes autos,
sejam excepcionados do cálculo
para fins do limite disciplinado
no art. 3º da Lei Complementar
nº 200/23, conforme 2º do dispo-
sitivo, independentemente de fi-
gurar em crédito extraordinário”,
definiu o ministro.

Conciliação
O acordo enviado para

chancela do STF foi fechado
entre a AGU, o INSS, o Ministé-
rio da Previdência Social, a Or-
dem dos Advogados do Brasil
(OAB), a Defensoria Pública da
União (DPU) e o Ministério Pú-
blico Federal (MPF). Todos os
órgãos participam de uma con-
ciliação aberta por Dias Toffoli.

Segundo a AGU, a homolo-
gação é necessária para dar se-
gurança jurídica ao processo de
devolução dos valores descon-
tados.

Bloqueios
As fraudes são investigadas

na Operação Sem Desconto, da
Polícia Federal, que apura um
esquema nacional de descon-
tos de mensalidades associati-
vas não autorizadas. Estima-se
que cerca de R$ 6,3 bilhões fo-
ram descontados de aposenta-
dos e pensionistas entre 2019 e
2024.

Até o momento, a Justiça Fe-
deral já bloqueou R$ 2,8 bilhões
em bens. (Agência Brasil)

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0005551-46.2024.8.26.0704 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª 
Vara Cível, do Foro Regional XV - Butantã, Estado de São Paulo, Dr(a). Mônica de Cassia Thomaz Perez Reis Lobo, na forma 
da Lei, etc. FAZ SABER a(o) JORGE ANTONIO CARVALHO LIMA, CPF 130.969.075-87, que lhe foi proposta uma ação de 
Cumprimento de sentença por parte de Hospital Nipo Brasileiro, para receber a quantia de R$13.306,13 (dez/2024). Estando o 
executado em lugar ignorado, expede-se edital, para que em 15 dias, a fluir do prazo supra, pague o débito, atualizado e 
acrescido das importâncias de direito e demais cominações legais, sob pena de multa e honorários advocatícios de 10%, sobre 
o valor total da dívida (art. 523, §1º do CPC), iniciando-se o prazo de 15 dias para que, independentemente de penhora ou nova 
intimação, apresente impugnação (art. 525 do CPC). Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. 
NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 12 de maio de 2025.                                                                   | 03,04 

EDITAL DE CITAÇÃO-PRAZO DE 20DIAS.PROCESSO Nº1032229-61.2021.8.26.0001 O MM. Juiz de Direito da 7ª Vara Cível, do 
Foro Regional I-Santana,da Comarca da Capital do Estado de São Paulo,Dra.Carina Bandeira Martins dos Santos, na forma da lei, 
etc. FAZ SABER a todos que o presente edital, virem ou dele tiverem conhecimento, que nos autos do processo nº. 1032229 
61.2021.8.26.0001, que neste Juízo corre seus trâmites, processo de nulidade/anulação, em que é requerido LUAN CABRERA 
MARTINS DOS SANTOS,brasileiro,solteiro,nascido em 30/11/1998,portador da carteira de identidade RG nº.50.771.341 e inscrito 
o CPF sob nº.410.503.058-25,filho de Gerson de Souza dos Santos e de Dolores Cabrera Martins,no qual o autor O Espólio de 
Gerson Souza dos Santos,representado pela inventariante Viviane Dias dos Santos,requer seja declarado nulo o negócio jurídico 
firmado,qual seja, o contrato de compra e venda do imóvel situado à Rua Maria Cândida, nº. 125, bairro Vila Pedrosa, no Munícipio 
de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 03823-160, bem como do imóvel situado à Rua Francisca Maria de Souza, nº. 393, 
bairro Vila Pedrosa, no Munícipio de São Paulo, Estado de São Paulo, CEP 02248-050. Foram realizadas tentativas para localizar 
o requerido nos endereços: Rua Francisca Maria de Souza, nº. 393, bairro Parada Inglesa, São Paulo/ SP, CEP 02248-050; 
Avenida Delfinópolis, S/N, bairro Cidade Serodio, Guarulhos/SP, CEP 07150-010; Rua Galvão Bueno, nº. 200, bairro Liberdade, 
São Paulo/SP, CEP 01506-000; Avenida Paulista, nº. 17745, bairro Bela Vista, São Paulo/SP, CEP 01311-929; Rua Alberto 
D?Aversa, nº. 128, bairro Jaçanã, São Paulo/SP, CEP 02272-090; e, Avenida Antonelo de Messina, nº. 816, bairro Sítio do Piqueri, 
São Paulo/SP, CEP 02318-000; e como esteja o mesmo em lugar incerto não sabido, não sendo possível citá-lo pessoalmente, 
nestas condições foi deferida a citação pelo presente edital, para comparecer em Juízo, para promover sua defesa e ser notificado 
dos ulteriores termos do processo, a que deverá comparecer, sob pena de revelia. Para conhecimento de todos é passado o 
presente edital, cuja 2ª via fica afixada no local de costume. EDITAL, para todos os atos e termos da ação proposta e para que, no 
prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o 
requerido será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente Edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 18 de dezembro de 2024.     | 03,04 

EDITAL DE CITAÇÃO E INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1143609-49.2022.8.26.0100 O(A) MM. Juiz(a) de 
Direito da 3ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Ana Laura Correa Rodrigues, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a VOLKSVALE COMÉRCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA, CNPJ03.364.808/0001-46, e ADILSON LUCAS DOS REIS, 
CPF 112.934.098-80, que Mooca Invest Agência de Fomento Mercantil ? Eireli lhes ajuizou ação Monitória, para cobrança de 
R$45.304,36 (dez/2022), referente às NFs 5171, 4374 e à duplicata 4295-2. Estando os réus em lugar ignorado, expede-se 
edital de CITAÇÃO e INTIMAÇÃO, para que em 15 dias, a fluir do prazo supra, paguem o valor retro, acrescido dos honorários 
advocatícios em 5%, com isenção de custas, ou no mesmo prazo ofereçam embargos, sob pena de ser constituído de pleno 
direito o título executivo judicial, nomeando-se curador especial em caso de revelia. Será o edital afixado e publicado na forma 
da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 01 de abril de 2025.                                                          |03,04 

RICARDO NAHAT, Oficial do Décimo Quarto Registro de Imóveis da Capital do 
Estado de São Paulo, República Federativa do Brasil, FAZ SABER a todos que 
o presente edital virem e interessar possa que, por Gilberto de Medeiros, foi lhe 
apresentado, para registro, a escritura de 24 de abril de 2025 do 26º Tabelião 
de Notas da Capital-SP (livro 4.728/fls. 033/036), pela qual PAULO ROBERTO DE 
MORAIS JORGE, administrador de empresas, RG nº 13.530.787-9-SSP/SP, CPF nº 
054.010.568-69 e sua mulher TELMA JACOBOVIS, secretária, RG nº 12.113.984-0-
SSP/SP, CPF nº 956.043.678-34, brasileiros, casados no regime da comunhão parcial 
de bens, na vigência da Lei nº 6.515/77, domiciliados nesta Capital, residente na Rua 
Nossa Senhora das Mercês nº 1.053 aptº 123, Vila das Mercês, INSTITUIRAM EM 
BEM DE FAMÍLIA de acordo com os artigos 1.711 e seguintes do Código Civil 
Brasileiro, bem como de conformidade com a Lei 6.015/73, o imóvel consistente em 
UM APARTAMENTO nº 123, localizado no 12º andar do Edifício Britanis, situado na Av. 
Nossa Senhora das Mêrces nº 1.053, na Saúde, perfeitamente descrito e caracterizado 
na matrícula n° 98.537 do 14º Registro de Imóveis e registrado sob nº 01, em 14 de 
julho de 1.989. Pelo presente edital, fica avisado a quem se julgar prejudicado, que 
deverá dentro do prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação deste, na 
imprensa local, reclamar contra a aludida instituição, por escrito, perante o Oficial deste 
Registro Imobiliário, à Rua Jundiaí n° 50, 7° andar, das 9 às 16 horas. São Paulo, 26 
de junho de 2025.

Emergência Participações S.A.
CNPJ nº 10.645.019/0001-49 - NIRE 35.300.444.23-0

Extrato da Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 22 de Setembro de 2024
Aos 22/09/2024, às 11h30min, na sede, com a totalidade dos acionistas. Mesa Diretora: Presidente: Thiago da Costa 
Silva; e Secretária: Ana Carolina Britte Bruno. Deliberações: Iniciados os trabalhos, após análise do item constante da 
ordem do dia, os acionistas decidiram, por unanimidade e sem ressalvas, aprovar: (i) Inclusão da atividade Transporte 
Rodoviário de Carga, Exceto Produtos Perigosos e Mudanças, Intermunicipal, Interestadual e Internacional 
Transporte Rodoviário de Carga, Exceto Produtos Perigosos e Mudanças, Municipal. (ii) Em decorrência da 
deliberação acima, o caput do Artigo 3º do Estatuto Social da Companhia, que passa a vigorar com a seguinte redação: 
Artigo 3º - A Companhia tem por objetivo: 6462000 Holdings de Instituições não Financeiras 4930202 Transporte 
Rodoviário de Carga, Exceto Produtos Perigosos e Mudanças, Intermunicipal, Interestadual e Internacional 
4930201 Transporte Rodoviário de Carga, Exceto Produtos Perigosos e Mudanças, Municipal. Nada mais. São Paulo, 
22/09/2024. Mesa: Thiago da Costa Silva - Presidente; Ana Carolina Britte Bruno - Secretária. Acionista presente: 
Ambipar Emergency Response. Anexo I - Estatuto Social - Emergência Participações S/A - CNPJ n° 10.645.019/0001-
49 - NIRE 35.300.444.23-0 - Capítulo I - Denominação, Sede, prazo de Duração e Objeto Social: Artigo 1º - A 
Emergência Participações S/A é uma sociedade por ações, regida pelo presente Estatuto e disposições legais aplicáveis. 
Artigo 2º - A Companhia tem sede e foro na Cidade de SP/SP, na Avenida Angélica n° 2.346, 5º Andar Conj. 51 Sala 
4, Consolação, CEP: 01228-200. § Único - A Companhia poderá, por deliberação da Diretoria, abrir e fechar filiais, 
depósitos, escritórios, representações, nomeando e destituindo os respectivos representantes, e quaisquer 
estabelecimentos, em qualquer parte do território nacional e no exterior, praticando todos os atos necessários à 
formalização de tais deliberações. Artigo 3º - A Companhia tem por objetivo: 6462000 holdings de instituições não 
financeiras; 4930202 transporte rodoviário de carga, exceto produtos perigosos e mudanças, intermunicipal, 
interestadual e internacional; 4930201 transporte rodoviário de carga, exceto produtos perigosos e mudanças, 
municipal. Artigo 4º - A duração da Companhia será por prazo indeterminado. Capítulo II - Do Capital Social e das 
Ações: Art. 5º - O capital social, totalmente subscrito e integralizado, é de R$ 524.924.439,00 divido em 439.897.762 
ações ordinárias, todas nominativas e sem valor nominal. Artigo 5º - O capital social é de R$ 261.920.439,00 dividido 
em 261.920.439,00 ações ordinárias nominativas, sem valor nominal. §1º - As ações representativas do capital social 
são indivisíveis em relação à Companhia e cada ação ordinária confere ao seu titular o direito a um voto nas 
Assembleias Gerais. Artigo 6º- Na proporção do número de ações de sua propriedade, os acionistas terão direito de 
preferência na subscrição de novas ações da emissão da Campanhia, da mesma espécie e classe das ações de sua 
titularidade. Capítulo III - Da Administração: Artigo 7º - A Administração da sociedade será exercida por uma 
Diretoria composta por 04 diretores, cujo mandato terá prazo de gestão de 3 anos, podendo ser reeleitos, conforme 
definição abaixo: I - Ao Diretor Geral, compete dirigir, planejar, organizar e controlar as atividades de diversas áreas da 
empresa, fixando políticas de gestão dos recursos financeiros, administrativos, estruturação, racionalização, e 
adequação dos diversos serviços; II - Ao Diretor Administrativo, compete conduzir, organizar, e orientar as atividades 
administrativas da companhia de acordo com os princípios da boa governança corporativa; III - Diretor Financeiro, 
compete conduzir as atividades financeiras do dia a dia da companhia segundo os princípios da boa governança 
corporativa, cuidando da movimentação financeira e guarda de documentos financeiros e contábeis da sociedade, e 
atendimento das auditorias; IV - Diretor Adjunto, compete acompanhar as atividades da diretoria e de modo geral, 
substituindo qualquer diretor em suas faltas ou impedimentos, além de desempenhar as atribuições que lhe forem 
delegadas expressamente pelos Acionistas; V - Diretor de Frotas, compete cuidar, acompanhar, organizar todos veículos 
e equipamentos da companhia, inclusive planejar e negociar novas aquisições, monitorando manutenções visando 
economia e ganho de eficiência das operações garantindo o cumprimento da política de frotas. §1º - A companhia será 
administrada sempre por dois Diretores em conjunto, independente da ordem aqui estabelecida, praticar os seguintes 
atos: a) representar a Companhia em juízo ou fora dele; b) assinar contratos e documentos que constituam obrigações, 
ativas e passivas para a sociedade, observados os requisitos deste Estatuto Social; c) elaborar mensalmente relatórios, 
demonstrativos financeiros e contábeis, orçamentos e demais documentos e planilhas solicitados pelos Acionistas; 
d) com autorização expressa da acionista Ambipar Participações e Empreendimentos S.A., vender, hipotecar ou 
compromissar imóveis, ceder ou prometer ceder direitos à aquisição dos mesmos, estipulando preços, prazos e 
condições, assinando todos os atos, papéis e instrumentos públicos ou particulares relacionados com essas transações, 
bem como prestar fianças, avais, endossos, ou quaisquer outras garantias em favor de terceiros em relação à sociedade; 
e) abrir e movimentar contas bancárias em estabelecimentos públicos ou privados, emitir e endossar cheques, ordens 
de pagamento, etc.; f) tomar empréstimos e financiamentos bancários; g) abrir filiais, agências ou sucursais; h) nomear 
procuradores “ad juditia e ad negotia” sendo que as procurações emitidas para fins judiciais e para processos 
administrativos contenciosos não terão prazo de duração e as demais procurações terão prazo de duração de no máximo 
um ano. §2º - Ao final de cada mandato os Diretores permanecerão empossados em seus cargos até que seja realizada 
nova Assembleia para tanto. §3º - Os Diretores empossados em seus representarão a Companhia dentro dos limites 
estabelecidos neste contrato devendo observar a política de mercado e diretrizes, metas e planos de negócios. §4º - Os 
Diretores receberão um “pró-labore” mensal, que será fixado de comum acordo, e poderá a critério da empresa ser pago 
por ela ou diretamente pela sócia controladora ou suas coligadas e subsidiárias. Capítulo IV - Da Assembleia Geral: 
Artigo 8º - As Assembleias Gerais serão convocadas pela Diretoria, pelo Conselho Fiscal, se instalado, ou por acionistas 
nos casos previstos em lei. As deliberações serão tomadas observadas o “quorum” legal. Artigo 9º - Anualmente nos 
quatro primeiros meses seguintes ao término do exercício social a Assembleia Geral Ordinária reunir-se-á para as 
finalidades previstas em lei. A Assembleia Geral Extraordinária reúne-se sempre que o interesse da sociedade assim o 
exigir. Artigo 10 - As Assembleias dos Acionistas serão presididas por um representante legal do Acionista, ou 
procurador por ele nomeado. Capítulo V - Do Conselho Fiscal: Artigo 11 - A Companhia terá um Conselho Fiscal 
composto de 3 membros efetivos e suplentes em igual número, instalando-se apenas nos exercícios em que seu 
funcionamento for pedido por acionistas na forma e condições previstas em lei. Capítulo VI - Do Exercício Social e 
Destinação dos Lucros: Artigo 12 - O exercício social coincidirá com o ano civil, terminando em 31 de dezembro de 
cada ano, quando será levantado o respectivo balanço e as demonstrações financeiras determinadas por lei. Artigo 13 
- Do lucro líquido apurado na Demonstração de Resultado do Exercício, e definido pelo artigo 191 da Lei das Sociedades 
por Ações, será elaborada a proposta de destinação a lhe ser dada, aplicando-se compulsoriamente 5%, para 
constituição do fundo de reserva legal, destinado a assegurar a integridade do capital social, até o limite de 20% do 
mesmo, observando-se o disposto no Capítulo XVI da Lei das Sociedades por Ações, bem como assegurando-se o 
dividendo mínimo de 25%, salvo deliberação unânime da Assembleia de Acionista em sentido contrário. § Único - Fica 
facultado à Companhia, por deliberação da Assembleia de Acionistas e observadas as disposições legais vigentes, 
levantar balanço semestral, trimestral e/ou mensal, podendo declarar dividendos intermediários ou intercalares, ou o 
pagamento de juros sobre o capital próprio. Capítulo VII - Das Disposições Finais: Artigo 14 - Os casos omissos serão 
resolvidos em conformidade com a legislação em vigor. Artigo 15 - Fica eleito o foro da Comarca de São Paulo para o 
exercício e o cumprimento dos direitos e obrigações resultantes deste estatuto. Artigo 16 - O presente Estatuto Social 
entrará em vigor na data de sua aprovação pela Assembleia Geral. São Paulo, 22/09/2024. Mesa: Thiago da Costa Silva 
- Presidente; Ana Carolina Britte Bruno - Secretária. JUCESP nº 361.446/24-0 em 08/10/2024. Marina Centurion 
Dardani - Secretária Geral em Exercício.

Balbo Empreendimentos e Participações S.A.
CNPJ 51.774.008/0001-46

Demonstrações Financeiras - Exercício findo em 31 de Dezembro de 2024 (Valores expressos em Reais)
Relatório da Diretoria

Senhores acionistas: Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos à apreciação de Vsas. O Balanço Patrimonial, a Demonstração de Resultado, a Demonstração de Fluxos de Caixas e a 
Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido, relativos ao exercício findo em 31/12/2024. As Demonstrações Financeiras completas encontram-se na sede da empresa. Permanecemos à disposição dos Senhores 
Acionistas para as informações que se tornarem necessárias relativamente às contas apresentadas. São Paulo, 30/06/2025.

Balanço Patrimonial
Ativo 2024 2023
Circulante 146.405 69.178
Contas a Receber 146.405 69.178
Não Circulante 113.552.794 233.418.103

Investimentos 113.552.794 233.418.103
Total do Ativo 113.699.199 233.487.281

Passivo 2024 2023
Não Circulante - 4.801.348
Conta Corrente - 4.801.348
Patrimônio Líquido 113.699.199 228.685.933
Capital Social 1.000.002 1.000.002
Reservas de Capital 1.902.490 1.902.490
Reservas de Lucros 110.796.707 225.783.441
Total do Passivo 113.699.199 233.487.281

Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido
Descrição Capital Social Reserva de Capital Reserva de Lucros Total
Saldo em 31/12/2022 1.000.002 1.902.490 15.837.334 18.739.826
Resultado líquido do exercício - - 224.485.267 224.485.267
Destinação do Lucros: Distribuição de Lucros - - (14.539.160) (14.539.160)
Saldo em 31/12/2023 1.000.002 1.902.490 225.783.441 228.685.933
Resultado líquido do exercício - - 97.539.050 97.539.050
Destinação do Lucros: Distribuição de Lucros - - (212.525.784) (212.525.784)
Saldo em 31/03/2024 1.000.002 1.902.490 110.796.707 113.699.199

Demonstração do Fluxos de Caixa 
para o Exercício Findo

Das atividades operacionais 2024 2023
Lucro (prejuízo) líquido do exercício 97.539.050 224.485.267
Ajustes para reconciliar o lucro líquido ao 
 caixa gerado pelas atividades operacionais:
Equivalência Patrimonial (97.560.994) (224.505.298)
(Aumento)/redução nos ativos e passivos operacionais
Aumento contas a receber (77.227) -
Caixa líquido gerado pelas (aplicados
 nas) atividades operacionais (99.171) (20.031)
Das atividades de Investimentos
Recebimento de lucros 217.426.302 14.559.192
Caixa líquido gerado nas ativ. 
 de Investimentos 217.426.302 14.559.192
Das atividades de Financiamentos
Pgto de Dividendos (212.525.784) (14.539.160)
Pgto de mútuo (4.801.348) -
Caixa líquido gerado nas ativ. 
 de Financiamentos (217.327.132) (14.539.160)

Diretoria
Suely Balbo Rocha - Sócia Gerente Sonia Maria Balbo - Sócia Gerente Bianca Carvalho Paulino - Contadora

Demonstração do Resultado
2024 2023

Despesas Operacionais (21.944) (20.031)
Despesas Administrativas (17.495) (15.884)
Despesas Tributárias (4.449) (4.148)

2024 2023
Outras Receitas/Despesas Operacionais97.560.994 224.505.298
Resultado em Participações Societárias 97.560.994 224.505.298
Resultado Líquido do Exercício 97.539.050 224.485.267

Next Tecnologia e Serviços Digitais S.A.
CNPJ no 15.011.336/0001-27  –  NIRE 35.300.419.049

Ata Sumária das Assembleias Gerais Extraordinária e Ordinária  
realizadas cumulativamente em 30.4.2025

Data, Hora, Local: Em 30.4.2025, às 15h, na sede social, Núcleo Cidade de Deus, Prédio Rubi, 
Térreo, Vila Yara, Osasco, SP, CEP 06029-900. Mesa: Presidente: Dagilson Ribeiro Carnevali; 
Secretário: Ismael Ferraz. Quórum de Instalação: Totalidade do Capital Social. Presença Legal: 
Administrador da Sociedade e representante da KPMG Auditores Independentes Ltda. Publicações 
Prévias: Os documentos de que trata o Artigo 133 da Lei no 6.404/76, quais sejam: os Relatórios 
da Administração e dos Auditores Independentes e as Demonstrações Contábeis relativos ao 
exercício social findo em 31.12.2024, foram publicados em 31.3.2025 na Central de Balanços do 
Sistema Público de Escrituração Digital (SPED), em atendimento ao disposto no Artigo 289 da 
Lei no 6.404/76 e alterações posteriores. Edital de Convocação: Dispensada a publicação, em 
conformidade com o disposto no § 4o do Artigo 124 da Lei no 6.404/76. Deliberações: Assembleia 
Geral Extraordinária: • aprovaram a reformulação parcial do estatuto social, no Artigo 1o, alterando 
a razão social para Bradesco Participações Financeiras S.A., e no Artigo 5o, alterando o objeto 
social para holding exclusiva de financeiras, proposta pela Diretoria, em reunião de 25.4.2025, 
dispensada sua transcrição, por tratar-se de documento lavrado em livro próprio. Em consequência, 
as redações dos mencionados dispositivos estatutários passam a ser as seguintes: “Artigo 1o) A 
Bradesco Participações Financeiras S.A., devorante chamada Sociedade, rege-se pelo presente 
Estatuto. Artigo 5o) A Sociedade tem por objeto exclusivamente a participação societária em 
instituições financeiras e demais instituições autorizadas a funcionar pelo Banco Central do 
Brasil.”. Assembleia Geral Ordinária: 1) aprovaram integralmente as contas da administração 
e as Demonstrações Contábeis relativas ao exercício social findo em 31.12.2024; 2) tendo em 
vista que a Sociedade obteve no exercício social encerrado em 31.12.2024 lucro líquido de 
R$7.522.141,27 (sete milhões, quinhentos e vinte e dois mil, cento e quarenta e um reais e vinte e 
sete centavos), o saldo total foi utilizado para absorção de parte do prejuízo acumulado, de acordo 
com o disposto no parágrafo único do artigo 189 da Lei no 6.404/76. Aprovação e Assinatura 
da Ata: Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente esclareceu que, para as deliberações 
tomadas o Conselho Fiscal da Companhia não foi ouvido por não se encontrar instalado, e encerrou 
os trabalhos, lavrando-se a presente Ata que, aprovada por todos os presentes, inclusive pela 
representante da empresa KPMG Auditores Independentes Ltda., Juliana Viegas Scardoa, inscrição 
CRC 1SP-295328/O-4, será encaminhada para assinatura eletrônica. aa) Presidente: Dagilson 
Ribeiro Carnevali; Secretário: Ismael Ferraz; Administrador: Cassiano Ricardo Scarpelli; Acionista: 
Bradesco Holding de Investimentos S.A., representada por seus procuradores, senhores Dagilson 
Ribeiro Carnevali e Ismael Ferraz; Auditor: Juliana Viegas Scardoa. Declaração: Declaramos para 
os devidos fins que a presente é cópia fiel da Ata lavrada no livro próprio e que são autênticas, no 
mesmo livro, as assinaturas nele apostas. aa) Dagilson Ribeiro Carnevali - Presidente e Ismael 
Ferraz - Secretário. Certidão - Secretaria de Desenvolvimento Econômico - JUCESP - Certifico 
o registro sob número 212.245/25-9 em 18.6.2025. a) Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Associação dos Participantes e Assistidos de Fundações e Sociedades Civis de Previdência Complementar da 
Área de Telecomunicações ASTEL-ESP, com sede à Rua Carlos Petit, 161 – sala 62 – Vila Mariana – São Paulo 
- Capital, convoca os(as) Senhores(as) associados(as) a participarem da Assembleia Geral Extraordinária, que 
será realizada de modo virtual, nos termos do art. 48-A do Código Civil, com acesso através do link:
https://meet.google.com/nxd-qxjj-yvu
no dia 11 de Julho de 2025, às 14:00 horas, em primeira convocação, com a presença de, no mínimo, 1/5 (um 
quinto) dos associados existentes à data da convocação. Não atingido o quórum, a segunda convocação ocor-
rerá 1 (uma) hora após, com qualquer número de associados, utilizando-se o link:
https://meet.google.com/ane-jztv-yux
para deliberar sobre a seguinte ordem do dia:
- Discussão e votação da proposta de alteração do Estatuto Social

São Paulo, 03 de Julho de 2025
José Carlos Wenceslau

Presidente do Conselho de Administração 
Astel - ESP

Berg-Steel S/A Fábrica Brasileira de Ferramentas
CNPJ/ME nº 44.209.294/0001-31 - NIRE 35300027132

Ata de Assembleia Geral Ordinária realizada em 14/04/2025
Data, Hora e Local: aos 14/04/2025, às 10 horas, na filial da Berg-Steel S/A Fábrica Brasileira de Ferramentas 
(“Companhia”), na cidade de Araras/SP, na Via Industrial I, nº 51, Distrito Industrial, na cidade de Araras/SP, CEP 
13.602-030. Convocação e Publicações: Edital de convocação de acionistas publicado no D.O.E. de 04/04/2025, 
p. 16, 07/04/2025, p. 13, e 08/04/2025, p. 16, e no Jornal O DIA  de 04/04/2025, p. 08, 05/04/2025, p. 06, e 
08/04/2025, p. 06, nos termos do 124 e parágrafos da Lei nº 6.404/1976 (“Lei das Sociedades por Ações”). 
Balanço Patrimonial, Demonstrativo de Resultados de demais Demonstrações Financeiras e Contábeis do exer-
cício de 2024 publicados no D.O.E. de 19/02/2025, p. 3 e no Jornal O Dia de 19/02 /2025, p. 7. Presenças: 
acionistas representando 83,73 % do capital social, conforme assinaturas ao final desta ata e constantes do 
Livro de Presença de Acionistas da Companhia. Mesa: Presidente - Talitha Baggio Chiarotti; Secretária - Eliana 
Rita Osis Recchia. Ordem do dia: (i) exame, discussão e votação do relatório da administração, demonstrações 
financeiras e conta da administração relativos ao exercício social encerrado em 31/12/2024; (ii) destinação do 
lucro líquido do exercício e distribuição de dividendos; (iii) definição da remuneração global dos administra-
dores da Companhia; (iv) deliberação sobre a instalação do Conselho Fiscal, eleição e remuneração global dos 
seus membros; (v) outros assuntos de interesse social. Deliberações tomadas por unanimidade: preliminar-
mente, aprovada a lavratura desta ata em forma de sumário, conforme art. 130, §1º, da Lei das Sociedades por 
Ações; (i) foram aprovados o Balanço Patrimonial, o Demonstrativo de Resultados e demais Demonstrações 
Financeiras e Contábeis relativas ao exercício encerrado em 31.12.2024, como também o Relatório de Contas 
da Administração do ano de 2024, com parecer favorável emitido pelo Conselho Fiscal da Companhia em 
12/03/2025; (ii) foi aprovada a destinação do lucro líquido apurado no balanço de 31/12/2024, no valor de 
R$ 1.579.000,00, mediante a distribuição de dividendos aos acionistas, na proporção de suas respectivas partici-
pações no capital social, a serem pagos, até 30/04/2025, em moeda corrente nacional, o saldo do lucro de 2024 
de R$ 4.246.561,92  será transferido para lucros em suspensos. Os acionistas também ratificam as distribuições 
de dividendos promovidas pela Companhia em 29/07/2024 (R$ 1.000.000,00, deduzidos dos lucros suspensos 
de 2021) e em 12/12/2024 (R$ 1.100.000,00, deduzidos dos lucros suspensos de 2021), totalizando assim, ao 
considerar o valor da distribuição autorizada nesta data (R$ 1.579.000,00), o valor de R$ 3.679.000,00 para o 
exercício encerrado em 31.12.2024; (iii) foi aprovada a remuneração global anual dos membros do Conselho de 
Administração e da Diretoria com acréscimo de 7,5% em relação à remuneração global anual aprovada para o 
ano de 2024, ou seja, a remuneração global anual dos membros do Conselho de Administração e da Diretoria 
para 2025 totaliza o valor de R$ 1.596.375,00; (iv) foi solicitada a instalação do Conselho Fiscal até a data 
da Assembleia Geral Ordinária da Companhia a ser realizada no ano de 2025 e foram eleitos os membros 
efetivos, a saber: (a) Rogério Alessandre de Oliveira Castro, brasileiro, advogado, casado, RG n° 18.404.774-2, 
e CPF/ME n° 128.299.378-05, com endereço comercial na Cidade de Araras/SP, na Avenida Maria Aparecida 
Muniz Michielin, n° 1.220, Jardim Piratininga, CEP 13.604-085; (b) Marcos Luciano Gonçalves, brasileiro, casado, 
administrador de empresas, inscrito no CRA nº 55.473, RG n° 8.804.617, e CPF/ME n° 015.888.888-00, residente 
e domiciliado na Cidade de Monte Alegre do Sul/SP, na Rua Joaquim de Oliveira, 423, Centro, CEP 13.820-000; 
e indicado pelos acionistas minoritários, o senhor (c) Nelson dos Santos Doniseti Corcovia, brasileiro, contador, 
casado, RG n° 15.569.309, e CPF/ME n° 016.630.178-75, residente e domiciliado na Cidade de Leme/SP, na Rua 
Júlio Pedro Bonfogo, nº 127, Condomínio Portal do Bosque, CEP 13.613 -234. Os membros do Conselho Fiscal 
eleitos foram empossados em seus cargos mediante assinatura dos respectivos termos de posse que seguem 
como Anexo I a esta ata; (v) foi aprovada a remuneração anual de R$ 54.468,00 para cada membro efetivo 
do Conselho Fiscal da Companhia, em observância ao art. 162, § 3º da Lei das Sociedades por Ações (Lei nº 
6.404/1976). Encerramento e lavratura e leitura da ata: nada mais havendo a tratar, foi oferecida a palavra a 
quem dela quisesse fazer uso, e, como ninguém se manifestou, foram os trabalhos suspensos para lavratura 
desta ata.  Reabertos os trabalhos, esta ata foi lida e aprovada, tendo sido assinada por todos os presentes. 
Araras/SP, 14/04/2025. Talitha Baggio Chiarotti - Presidente; Eliana Rita Osis Recchia - Secretária. Acionistas: 
José Abílio Baggio (Espólio) - Martha L. S. Lagazzi Baggio (Inventariante) - P/P. DR. Marcos Roberto Castelani - 
OAB/SP. 123.757; Martha Lilian Silveira Lagazzi Baggio - P/P. DR. Marcos Roberto Castelani - OAB/SP. 123.757; 
Silvana Lagazzi Baggio Carrocci - P/P. DR. Marcos Roberto Castelani - OAB/SP. 123.757; CTB Administração de 
Bens Ltda. - Cristiane Lagazzi Baggio Chiarotti - P/P. DR. Marcos Roberto Castelani - OAB/SP. 123.757; Udovaldo 
Tadeu Chiarotti; Talitha Baggio Chiarotti; Sylvio Baggio Neto - P/P. DR. Henrique Rosolem - OAB/SP. 127.681; 
Paumar Adminstração de Bens Ltda. - Paulo Roberto Lagazzi Baggio - P/P.DR. Marcos Roberto Castelani - OAB/
SP. 123.757; Sandra Geni Osis Gomes da Cruz - P/P.DR. Marcio Danilo Doná - OAB/SP. 261.709 - Eliana Rita Osis 
Recchia. Jucesp nº 178.054/25-2 em sessão de 02/06/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral.

Berg-Steel S/A - Fábrica Brasileira de Ferramentas
CNPJ/MF nº. 44.209.294/0001-31 - NIRE nº. 353.000.27132

Ata de Reunião dos Membros do Conselho de Administração
1. Data e Horário: Aos 17/03/2025, às 10 horas, na sede social da Berg-Steel S/A Fábrica Brasileira de Ferra-
mentas (“Companhia”), na cidade de Araras/SP, na Rua Princesa Izabel, nº 71, bairro Belvedere, CEP 13601-
051. 2. Presença: Presentes os membros Conselho de Administração, (a) Martha Lilian da Silveira Lagazzi 
Baggio, brasileira, empresária, casada, RG n° 10.382.095-4 SSP/SP, e CPF/ME n° 154.816.878-52, residente e 
domiciliada na Cidade de Araras/SP, na Rua Júlio Mesquita, n° 797, Centro, CEP 13600-061; (b) Eliana Rita Osis 
Recchia, brasileira, professora, casada, RG n° 6.015.289, e CPF/ME n° 776.344.898-91, residente e domiciliada 
na Cidade de Araras/SP, na Rua Curitiba, n. 70, bairro Jardim Cândida, CEP 13.603-126; e (c) Talitha Baggio Chia-
rotti, brasileira, casada, administradora de empresas, RG n° 35.404.993-8 SSP/SP, e CPF/ME n° 214.805.468-60, 
residente e domiciliada na cidade de Araras/SP, na Rua Oswaldo Russo Júnior (antiga Rua Santos), nº 351, Jd. 
Piratininga, CEP: 13.603-181, cabendo a esta última a presidência do Conselho de Administração. 3. Ordem do 
Dia:  exame, discussão e votação do (i) Relatório da Administração do ano de 2024 e o planejamento básico 
das operações para o exercício seguinte, (ii) Balanço Patrimonial e as Demonstrações Financeira da Companhia 
relativo ao Exercício Social encerrado em 31/12/2024. 4. Deliberação:   Os  membros do Conselho de Adminis-
tração emitem parecer favorável ao Relatório da Administração, ao Planejamento básico das operações para o 
exercício seguinte e ao Balanço Patrimonial e às Demonstrações Financeira da Companhia relativo ao Exercício 
Social encerrado em 31/12/2024. 5. Encerramento: Encerrada a reunião, foi lavrada a presente ata, que foi 
lida, conferida e assinada pelas pessoas abaixo indicadas. Araras/SP, 17/03/2025. Martha Lilian Silveira Lagazzi 
Baggio; Eliana Rita Osis Recchia; Talitha Baggio Chiarotti. Jucesp nº 178.053/25-9 em sessão de 02/06/2025. 
Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral.

Berg-Steel S/A - Fábrica Brasileira de Ferramentas
CNPJ/MF Nº. 44.209.294/0001-31 - NIRE Nº. 353.000.27132

Ata de Reunião da Diretoria Executiva
1. Data e Horário: Aos 15/04/2025, às 9 horas. 2. Presença: Presentes os membros efetivos da Diretoria Execu-
tiva, respectivamente, diretora presidente e diretora administrativa financeira: (a) Sra. Talitha Baggio Chiarotti, 
brasileira, casada, administradora de empresas, RG n° 35.404.993-8 SSP/SP, e CPF/ME n° 214.805.468-60, resi-
dente e domiciliada na cidade de Araras/SP, na Rua Oswaldo Russo Júnior (antiga Rua Santos), nº 351, Jardim 
Piratininga, CEP: 13.603-181; e (b) Sra. Martha Lilian da Silveira Lagazzi Baggio, brasileira, empresária, casada, 
RG n° 10.382.095-4 SSP/SP, e CPF/ME n° 154.816.878-52, residente e domiciliada na Cidade de Araras/SP, na 
Rua Júlio Mesquita, n° 797, Centro, CEP 13600-061. 3. Ordem do Dia: (i) alteração do endereço da sede da 
companhia; e (ii) alteração do endereço da filial da companhia.  4. Deliberação: Conforme artigo 2º do Estatuto 
Social da Berg-Steel S/A Fábrica Brasileira de Ferramentas, a Diretoria delibera alterar os endereços da sede e 
da filial da companhia, de modo que o endereço da sede passa a ser na Via Industrial, nº 51, Distrito Industrial 
I, na cidade de Araras/SP, CEP 13.602-030, e o endereço da filial passa a ser na Rua Princesa Isabel, nº 71, 
Jardim Belvedere, na cidade de Araras/SP, CEP 13.601-051. 5. Encerramento: Encerrada a reunião, foi lavrada a 
presente ata, que foi lida, conferida e assinada pelas pessoas abaixo indicadas. Araras/SP, 21/04/2021. Talitha 
Baggio Chiarotti - Diretora Presidente; Martha Lilian Silveira Lagazzi Baggio - Diretora Administrativa Financeira. 
Jucesp nº 178.055/25-6 em sessão de 02/06/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral.

CONTERSIL S.A. ADMINISTRAÇÃO DE BENS IMÓVEIS
CNPJ nº. 43.440.361/0001-61 / NIRE 35300055390

EXTRATO DA ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA
Data, Hora e Local: 14/07/2022, às 13h30, na sede social. Presenças: Acionistas representando a totalidade do 
Capital Social. Mesa Diretora: Presidente: MARIA CRISTINA LEITE SILVEIRA e Secretário: JOÃO CARLOS ROSA SIL-
VEIRA.  Ordem do Dia: a) leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria, Demonstrações Financeiras e 
destinação de resultados relativos ao exercício social encerrado em 31/12/2021, publicados no dia 14/05/2022, 
no Jornal O Dia/SP, nas versões impressa e digital; b) deliberar sobre o aumento do capital social; c) eleição dos 
membros da Diretoria; e d) outros assuntos de interesse social. Deliberações: Foram aprovados: 1) O Relatório 
da Diretoria e as Demonstrações Financeiras referentes ao exercício encerrado em 31/12/2021 ; 2) Destinação 
dos lucros apurados no exercício, para a conta de lucros acumulados; 3) a distribuição de até 80% do saldo da 
conta de lucros acumulados, de acordo com o cronograma a ser elaborado pelos acionistas em conjunto com a 
Diretoria e com a disponibilidade financeira; 4) A destinação do equivalente a 5% dos lucros apurados para a re-
serva legal; b) Aumento do Capital Social em R$ 2.000.000,00 (Dois milhões de Reais) utilizando recursos da Re-
serva Legal acumulada, que excedem o limite de 20% do capital social conforme previsto na Lei das S.A., de modo 
que o capital social passa dos atuais R$ 410.000,00 (quatrocentos e dez mil reais) para R$ 2.410.000,00 (Dois mi-
lhões quatrocentos e dez mil reais), mediante a emissão de 2.000.000 (dois milhões) de ações ordinárias nomi-
nativas, sem valor nominal, ao preço de emissão de R$ 1,00 (um real) cada uma, que, conforme Boletim de Subs-
crição são totalmente subscritas e integralizadas pelos acionistas na proporção de suas respectivas participações 
no capital social. Em razão do aumento do capital social, o artigo 5ª do Estatuto Social passará a vigorar com a 
seguinte redação: “Artigo Quinto – O capital social, totalmente subscrito e integralizado pelos acionistas é de R$ 
2.410.000,00,00 (Dois milhões quatrocentos e dez mil reais), representado por 2.410.000 (duas milhões e qua-
trocentas e dez mil) ações ordinárias nominativas, com valor nominal de R$ 1,00 (um real) cada.”. c) Recondu-
zida a diretoria anterior, para Diretora Presidente, a Sra. MARIA CRISTINA LEITE SILVEIRA, CPF nº. 137.219.488-
66 e RG nº. 10.883.418 SSP/SP;  e para Diretores sem designação específica; o Sr. FABIO ROSA SILVEIRA, CPF nº 
284.405.428-52 e RG nº 17.843.325 SSP/SP; e Sr. JOÃO CARLOS ROSA SILVEIRA, CPF nº 330.633.918-08 e RG nº 
17.843.325 SSP/SP. c) a totalidade dos acionistas presentes decidiu que o valor global da remuneração da direto-
ria obedecerá os limites legais; d) os Diretores eleitos foram empossados em seus cargos nesta assembleia e a ela 
presentes declararam que não estão incursos em nenhum dos crimes previstos em lei que os impeçam de exercer 
as atividades mercantis. ASSINATURAS: MARIA CRISTINA LEITE SILVEIRA, Presidente da Mesa e Diretora;  JOÃO 
CARLOS ROSA SILVEIRA, Secretário da Mesa e Diretor. OLAVO PACHECO SILVEIRA, Acionista; TOKA Participações 
Ltda., Acionista; CARLOS PACHECO SILVEIRA, Acionista, LMPS Participações Ltda., Acionista; e PAPS Participações 
Ltda., Acionista. Registrada na Jucesp nº 88.524/23-1 em 01/03/2023. Gisela Simiema Ceschin -  Secretária Geral.

F&L Holding Patrimonial Ltda. 
CNPJ: 58.501.752/0001-16 - NIRE: 35265750813

Extrato do Instrumento de Alteração do Instrumento Particular de Constituição
Bruna Guimaraes Rajanauski, brasileira, casada, empresária, RG 46.021.766-5, CPF/MF 368.763.208-39, residente 
em São Paulo/SP. Na qualidade de única sócia.  Com a retifi cação do Instrumento Particular de Constituição, conforme 
abaixo especifi cado: 1. Reduzir o capital social de R$ 1.304.768,00 para R$ 850.000,00, por considerar o capital 
excessivo em relação ao objeto da Sociedade. A Cláusula 5ª passa a Ser Lido: “Cláusula 5ª. O capital social é de R$ 
850.000,00, dividido em 850.000 quotas iguais, no valor nominal de R$ 1,00 cada, distribuídas em sua totalidade a 
sua titular, Bruna Guimarães Rajanauski, acima quali cada. § 1º. O capital da Sociedade é totalmente integralizado 
pela titular mediante a conferência do bem imóvel abaixo descrito. b) Imóvel: “Um prédio residencial situado na Rua 
Tacomaré, nº 166, e seu respectivo terreno, constituído do lote nº 103-B, antigo partes contíguas dos lotes nº 101 e 
102 da quadra nº 87, do Parque Mooca, no 26º Subdistrito – Vila Prudente, localizado no lado esquerdo de quem vai 
da viela de ligação existente entre as Ruas Tacomaré e Baceunas para a Rua Agostinho Lattari, a distância de 28,99m, 
em curva de raio de 273, 36m, da esquina da referida viela, medindo 10,00m de frente para a referida Rua Tacomaré, 
em curva de raio de 273,36m; 41,84m no lado direito, de quem olha da rua; 41,93m no lado esquerdo, e 7,64m nos 
fundos, encerrando a área de 368,42m², confrontando pelo lado direito, de quem da rua olha, com a propriedade da 
Cia. Imobiliária Parque da Mocca, pelo lado esquerdo com propredade de Wenzel Rulf, e pelos fundos com 
propriedade de Andreas Bahlau.” Contribuinte: 032.132.0075-1. Valor da Conferência: R$ 850.000,00.” 
2. Consolidar o Contrato Social. São Paulo/SP, 30.12.2024. Sócia e Titular: Bruna Guimaraes Rajanauski.

Emergência Participações S.A.
CNPJ nº 10.645.019/0001-49 - NIRE 3530044423-0

Extrato da Ata da Assembleia Geral Extraordinária
Aos 01/04/2025, às 9h na sede, com a totalidade dos acionistas. Mesa Diretora: Presidente: Thiago da Costa Silva; 
Secretária: Luciana Barca Freire Nascimento. Deliberações: Iniciados os trabalhos foi analisada e discutida a pauta da 
ordem do dia, tendo sido colocada em votação a Acionista decidiu por unanimidade aprovar: 1. A alteração de seu 
objeto social incluindo as atividades: Prestação de Serviços de Instalações de Sistema de Prevenção Contra Incêndio, 
Prestação de Serviços de Manutenção Reparação de Outras Máquinas Equipamentos para usos Industriais, Comércio de 
Materiais Hidráulicos, Comércio de Materiais de Construção em Geral, Aluguel de Máquinas para Uso Industrial ou 
Comercial, Aluguel de Máquinas Equipamentos para Construção, Prestação de Serviços de Agenciamento, Corretagem, 
Intermediação de Bens Serviços Negócios em Geral, Prestação de Serviços de Engenharia, Transporte Rodoviário de 
Produtos Perigosos. Nesse sentido fica alterado o Artigo 3º para: “Holdings de Instituições Não Financeiras, Transporte 
Rodoviário de Carga, Exceto Produtos Perigosos e Mudanças, Intermunicipal, Interestadual e Internacional, Transporte 
Rodoviário de Carga, Exceto Produtos Perigosos e Mudanças, Municipal, Prestação de Serviços de Instalação Hidráulicas, 
Sanitárias de Gás, Prestação de Serviços de Instalações de Sistema de Prevenção Contra Incêndio, Prestação de Serviços 
de Manutenção Reparação de Outras Máquinas Equipamentos para usos Industriais, Comércio de Materiais Hidráulicos, 
Comércio de Materiais de Construção em Geral , Aluguel de Máquinas para uso Industrial ou Comercial, Aluguel de 
Máquinas Equipamentos para Construção, Prestação de Serviços de Agenciamento, Corretagem, Intermediação de Bens 
Serviços Negócios em Geral, Prestação de Serviços de Engenharia, Transporte Rodoviário de Produtos Perigosos”. 2. A 
abertura de Filial à Rodovia Anhanguera, s/nº, km 120, Sl. 04 - Distrito Industrial - Nova Odessa/SP - CEP 13.388-220. 
Nada mais. São Paulo/SP, 01/04/2025. Thiago da Costa Silva  - Presidente, Luciana Freire Barca Nascimento - 
Secretária. Acionista: Ambipar Participações e Empreendimentos S.A. - Thiago da Costa Silva/Luciana Freire Barca 
Nascimento. JUCESP nº 138.809/25-2 em 25/04/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício. INSTITUTO DE DIREITO COMPARADO BRASIL-JAPÃO

Rua Barão do Triunfo, 550, 2º andar., conj. 26 – CEP 04602-002 São Paulo-SP, Brasil 
CNPJ nº 57.856.395/0001-46

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Nos termos do Art. 35 e seguintes do Estatuto Social, ficam os senhores associados do INSTITUTO DE DIREITO 
COMPARADO BRASIL-JAPÃO convocados para a Assembleia Geral Extraordinária da entidade, a realizar-se no dia, 
hora e local abaixo indicados, a fim de tratar dos seguintes assuntos:  ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA: 1) Regu-
larização da administração da entidade.  2) Alteração parcial do Estatuto Social e consolidação. Dia: 19 de julho 
de 2025, às 16:00 horas.  Local: Rua Barão do Triunfo, 550, auditório, Brooklin, São Paulo - SP. Observação: A as-
sembleia geral extraordinária será instaladas em primeira convocação com a presença de metade mais um dos 
associados com direito de voto ou, em segunda convocação, 30 (trinta) minutos depois, com qualquer número 
de associados presentes. 

São Paulo, 03 de julho de 2025  
Sergio Shinji Miyake
2º Vice-Presidente

Companhia Brasileira de Alumínio
CNPJ/MF nº 61.409.892/0001-73 – NIRE 35.300.012.763 (Companhia Aberta de Capital Autorizado) 

Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária realizada em 24 de abril de 2025
1. Data, Hora e Local: Realizada aos 24/04/2025, às 09:00 horas, de modo exclusivamente digital, na sede 
da Companhia, na Avenida Engenheiro Luís Carlos Berrini, número 105, 14º Andar, Conjunto 141, Cidade 
Monções, São Paulo/SP. 2. Convocação: A convocação foi realizada por meio de edital publicado no jornal “O 
Dia SP”, em 22, 23 e 24, de forma conjunta; 25 e 26/03/2025, respectivamente nas páginas 1, 5 e 7. 3. 
Presença e Quórum: Compareceram, (a) para fins de cômputo do quórum da assembleia geral ordinária, 
representantes de 78,30% do capital social com direito a voto; e (b) para fins de cômputo do quórum da 
assembleia geral extraordinária, representantes de 78,70% do capital social com direito a voto; de acordo com: 
(i) as assinaturas constantes do Livro de Presença de Acionistas e (ii) mapa de votação sintético consolidado, 
preparado com base nos boletins de voto à distância válidos recebidos por meio da Central Depositária da B3 
e da BTG Pactual Serviços Financeiros S.A. DTVM, na qualidade, respectivamente de depositário central e 
escriturador das ações de emissão da Companhia, bem como daqueles recebidos diretamente pela Companhia. 
Presente, também, por de videoconferência, o Sr. Gabriel Pintarelli Fialho, CPF/MF nº 059.268.979-47 e regis-
trado como contador pelo CRC de nº 1PR066300/O-1, representando os auditores independentes, Pricewa-
terhouseCoopers Auditores Independentes Ltda., presentes ainda, a Sra. Camila Abel Correia da Silva, Diretora 
Financeira e de Relações com Investidores da Companhia, e o Sr. Luciano Francisco Alves, Diretor Presidente 
da Companhia, bem como o Sr. Sergio Ricardo Romani, membro do Conselho de Administração e Coordenador 
do Comitê de Auditoria Estatutário da Companhia. 4. Publicações Legais: Foram publicados o Relatório da 
Administração e as Demonstrações Financeiras, acompanhados das Notas Explicativas e do Relatório dos 
Auditores Independentes da Companhia, referentes ao exercício social findo em 31/12/2024, de forma resumida, 
na edição física do dia 27 de fevereiro do jornal “O Dia SP” em sua página 9, bem como, de forma completa, 
na edição digital do dia 27/02/2025 do jornal “O Dia SP”. Ainda, foi dispensada a publicação dos avisos de que 
trata o artigo 133 da Lei nº 6.404, de 15/12/1976, conforme alterada (“Lei das Sociedades por Ações”), nos 
termos do parágrafo quinto do referido artigo. 5. Mesa: Sr. Luciano Francisco Alves – Presidente e Sr. Renato 
Maia Lopes – Secretário. 6. Leitura de Documentos, Recebimento de Votos e Lavratura da Ata: (i) foi 
dispensada a leitura dos documentos relacionados às matérias a serem deliberadas nesta Assembleia, uma vez 
que são do inteiro conhecimento dos acionistas e, ainda, foram devidamente disponibilizados nos canais reque-
ridos pela legislação e regulamentação aplicável; (ii) o mapa de votação consolidado dos votos proferidos por 
meio de boletins de voto a distância ficará arquivado na sede da Companhia, nos termos do artigo 130, parágrafo 
1º, da Lei das Sociedades por Ações; e (iv) foi autorizada a lavratura da presente ata na forma de sumário e a 
sua publicação com omissão das assinaturas da totalidade dos acionistas, nos termos do artigo 130, parágra-
fos 1º e 2º, da Lei das Sociedades por Ações. 7. Ordem do Dia: Em Assembleia Geral Ordinária: (i) tomar 
as contas dos administradores, examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras da Companhia referen-
tes ao exercício social encerrado em 31/12/2024, incluindo o Relatório da Administração, acompanhadas do 
Relatório dos Auditores Independentes, bem como do Relatório do Comitê de Auditoria Estatutário; (ii) deliberar 
acerca da proposta da Administração da Companhia para a destinação do resultado relativo ao exercício social 
findo em 31/12/2024; (iii) deliberar sobre o número de membros do Conselho de Administração da Companhia 
e reeleger, nos termos dos Artigos 9º, inciso “(iii)” e 16, do Estatuto Social da Companhia, os membros do 
Conselho de Administração da Companhia; e (iv) deliberar sobre (a) a rerratificação da deliberação que aprovou 
a remuneração anual global dos administradores da Companhia para o exercício social encerrado em 31/12/2024, 
tomada na Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária da Companhia realizada em 29/04/2024; e (b) a fixação 
da remuneração anual global dos administradores da Companhia para o exercício social a ser encerrado em 
31/12/2025. Em Assembleia Geral Extraordinária: (i) deliberar, sob condição suspensiva, nos termos e 
condições previstos na Proposta da Administração, sobre a redução do capital social da Companhia no valor de 
R$ 401.048.504,14, sem cancelamento de ações, mantendo-se inalterado o percentual de participação dos 
atuais Acionistas no capital social da Companhia, para absorção dos prejuízos acumulados; e (ii) deliberar, sob 
condição suspensiva, nos termos e condições previstos na Proposta da Administração, sobre a alteração do 
Estatuto Social da Companhia, mediante (a) a alteração da redação do Artigo 5º do Estatuto Social da Companhia, 
de modo a atualizar o valor do capital social para refletir a deliberação tomada no item anterior; e (b) tendo em 
vista as deliberações anteriores, consolidar a redação do Estatuto Social da Companhia. 8. Deliberações: Na 
sequência, após exame e discussão da Ordem do Dia, os acionistas presentes deliberaram o quanto segue: Em 
Assembleia Geral Ordinária: 8.1. Aprovar, por maioria de votos dos acionistas presentes, sem ressalvas, 
tendo sido registrados 503.980.370 votos a favor, 9.994 votos contra e 5.804.415 abstenções, as contas dos 
administradores da Companhia e as Demonstrações Financeiras, acompanhadas das Notas Explicativas, do 
Relatório da Administração, do Relatório dos Auditores Independentes da Companhia, bem como do Relatório 
do Comitê de Auditoria Estatutário, relativas ao exercício social encerrado em 31/12/2024, documentos esses 
publicados de forma resumida, na edição física do dia 27 de fevereiro do jornal “O Dia SP”, bem como, de forma 
completa, na edição digital do dia 27/02/2025 do jornal “O Dia SP”, considerando-se, assim, sanada a falta de 
publicação dos anúncios mencionados no artigo 133 da Lei das Sociedades por Ações, conforme dispensa o 
parágrafo quinto do referido artigo. 8.2. Aprovar, por maioria de votos dos acionistas presentes, sem ressalvas, 
tendo sido registrados 509.777.041 votos a favor, 9.994 votos contra e 7.744 abstenções, a destinação do 
resultado relativo ao exercício social encerrado em 31/12/2024, conforme proposto pela Administração da 
Companhia, mediante destinação do prejuízo apurado no exercício, no montante de R$ 180.671.393,23, à 
rubrica de prejuízos acumulados, não havendo distribuição de dividendos aos acionistas da Companhia referen-
tes ao exercício social encerrado em 31/12/2024. 8.3. Aprovar, por maioria de votos dos acionistas presentes, 
sem ressalvas, tendo sido registrados 509.778.829 votos a favor, 10.194 votos contra e 5.756 abstenções, 
a fixação do número de membros do Conselho de Administração da Companhia em 08 membros para o mandato 
de 02 anos que se encerrará na Assembleia Geral Ordinária da Companhia que deliberar acerca das demons-
trações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado em 31/12/2026. 8.3.1. Ato contínuo, aprovar 
por maioria de votos dos acionistas presentes, a reeleição para os cargos de membro do Conselho de Adminis-
tração da Companhia, para um mandato unificado de 02 anos, que se encerrará na Assembleia Geral Ordinária 
da Companhia que deliberar acerca das demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado 
em 31/12/2026, os senhores: (i) Luis Ermírio de Moraes, RG nº 11.347.232-SSP/SP e CPF nº 051.558.168-
23, com 465.274.459 votos a favor, 44.494.576 votos contra e 25.744 abstenções; (ii) Eduardo Borges de 

Andrade Filho, RG nº M/743.497 SSP MG e CPF nº 587.714.256-91, na qualidade de membro independente, 
conforme declaração apresentada nos termos do Regulamento do Novo Mercado e da Resolução CVM nº 80 
de 29/03/2022, conforme alterada (“Resolução CVM 80”), com 509.220.202 votos a favor, 548.833 votos 
contra e 25.744 abstenções; (iii) Flávio Mendes Aidar, RG nº 20694317 SSP/SP e CPF nº 260.111.038-47, 
com 466.133.468 votos a favor, 43.635.567 votos contra e 25.744 abstenções; (iv) Franklin Lee Feder, 
inscrito no RNE sob nº W568857-G e no CPF/MF sob nº 668.181.508-10, na qualidade de membro independente, 
conforme declaração apresentada nos termos do Regulamento do Novo Mercado e da Resolução CVM 80, com 
507.387.351 votos a favor, 2.381.684 votos contra e 25.744 abstenções; (v) Glaisy Peres Domingues, RG 
nº 107109860-IFP/RJ e CPF nº 072.823.557-97, com 466.263.909 votos a favor, 43.505.126 votos contra 
e 25.744 abstenções; (vi) João Zeferino Ferreira Velloso Filho, RG nº 44.343.950-3 SSP/SP e CPF nº 
344.431.038-21, com 466.049.674 votos a favor, 43.719.361 votos contra e 25.744 abstenções; (vii) Ricardo 
Rodrigues de Carvalho, RG nº 03.780.685-8 DIC/RJ, e CPF nº 506.725.097-68, com 466.179.895 votos a 
favor, 43.589.140 votos contra e 25.744 abstenções; e (viii) Sérgio Ricardo Romani, RG nº 08847049-7 
SSP/RJ, CPF nº 728.647.617-34, na qualidade de membro independente, conforme declaração apresentada 
nos termos do Regulamento do Novo Mercado e da Resolução CVM 80, com 509.211.630 votos a favor, 
557.405 votos contra e 25.744 abstenções. A posse dos membros do Conselho de Administração ora reeleitos 
ocorrerá no prazo legal e ficará subordinada (i) à apresentação de declaração de desimpedimento, nos termos 
da legislação e regulamentação aplicáveis; e (ii) à assinatura do termo de posse, lavrado em livro próprio da 
Companhia nos termos da legislação e regulamentação aplicáveis. Acionistas minoritários, representando 0,023% 
do capital votante da Companhia, formularam pedido para a adoção do processo de eleição por meio do voto 
múltiplo, o qual não foi adotado, em razão do não atingimento do quórum previsto no artigo 3º da Resolução da 
CVM nº 70, de 22/03/2022 (“Resolução CVM 70”). Acionistas minoritários, representando 0,266% do capital 
votante da Companhia, formularam pedido para a instalação do Conselho Fiscal da Companhia, não tendo 
ocorrido sua instalação, em razão do não atingimento do quórum previsto no artigo 4º da Resolução CVM 70. 
8.4. Aprovar, por maioria de votos dos acionistas presentes, sem ressalvas, tendo sido registrados 464.265.414 
votos a favor, 45.475.685 votos contra e 53.680 abstenções, a rerratificação do valor aprovado a título de 
remuneração global anual dos Administradores da Companhia para o exercício social encerrado em 31/12/2024, 
conforme descrito no item 8.3 da Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária da Companhia, realizada 
em 29/04/2024, registrada perante a Junta Comercial do Estado de São Paulo sob o nº 204.151/24-7 (“AGOE 
2024”), de forma que ele passe a vigorar com a seguinte redação: “8.3. Aprovar por maioria de votos dos 
acionistas presentes, sem ressalvas, tendo sido registrados 496.656.168 votos a favor, 4.836.500 votos 
contra e nenhuma abstenção, a remuneração global dos Administradores da Companhia para o exercício social 
a ser encerrado em 31/12/2024, conforme proposto pela Administração da Companhia, em valor não superior 
a R$ 33.525.382,11.” E a ratificação integral das demais deliberações tomadas na AGOE 2024, que permane-
cem inalteradas; 8.5. Aprovar, por maioria de votos dos acionistas presentes, sem ressalvas, tendo sido 
registrados 451.593.466 votos a favor, 58.148.833 votos contra e 52.480 abstenções, a fixação da remune-
ração anual global dos administradores da Companhia para o exercício social a ser encerrado em 31/12/2025 
em valor não inferior a R$ 41.697.033,43. Em Assembleia Geral Extraordinária: 8.6. Aprovar por maioria 
de votos dos acionistas presentes, sem ressalvas, tendo sido registrados 512.397.473 votos a favor, 359 votos 
contra e 5.544 abstenções, sob condição suspensiva, nos termos e para os fins do artigo 125 e seguintes da 
Lei nº 10.406 de 05/12/2002, conforme alterada (“Código Civil”) de que seja obtida pela Companhia a anuência 
formal de determinados Credores da Companhia, a saber, pela Financiadora de Estudos e Projetos (“FINEP”), 
no âmbito do Contrato de Financiamento nº 02.22.0490.00 (“Condição Suspensiva”), a redução do capital social 
da Companhia, nos termos do artigo 173 da Lei das Sociedades por Ações, no valor de R$ 401.048.504,14, 
sem o cancelamento de ações, mantendo-se inalterados os respectivos percentuais de participação dos atuais 
acionistas no capital social da Companhia, para absorção dos prejuízos acumulados conforme apurado nas 
Demonstrações Financeiras referentes ao exercício social findo em 31/12/2024, passando o valor do capital 
social da Companhia dos atuais R$ 4.955.502.556,18 para R$ 4.554.454.052,04, dividido em 651.072.697 
ações ordinárias, todas nominativas, escriturais e sem valor nominal (“Redução de Capital”). A Redução de 
Capital ora deliberada somente se tornará efetiva a partir da data em que se verificar a completa implementação 
da Condição Suspensiva, ocasião em que produzirá seus efeitos automática e imediatamente, independentemente 
de nova deliberação societária por parte da Companhia. A Companhia informará oportunamente aos seus 
acionistas e ao mercado sobre a efetivação da Redução de Capital ora deliberada por meio de Comunicado ao 
Mercado. 8.7. Aprovar, por maioria de votos dos acionistas presentes, sem ressalvas, tendo sido registrados 
512.398.773 votos a favor, 359 votos contra e 4.244 abstenções, observada a Condição Suspensiva descrita 
no item 8.6 acima, (a) alteração da redação do artigo 5º do Estatuto Social da Companhia, de forma a atualizá-
-lo para refletir o valor atualizado do capital social da Companhia após a Redução de Capital aprovada nos termos 
do item 8.6 acima, de modo que, uma vez implementada a Condição Suspensiva, ele passe a vigorar com a 
seguinte redação: “Artigo 5º. O capital social da Companhia, subscrito e totalmente integralizado, é de 
R$ 4.554.454.052,04, divido em 651.072.697 ações ordinárias, todas nominativas, escriturais e sem valor 
nominal.” (...)” (b) a consolidação do Estatuto Social da Companhia para refletir a deliberação ora tomadas no 
subitem “(a)” acima, de forma que o Estatuto Social passe a vigorar conforme a redação constante do Anexo I 
à presente ata. A alteração e consolidação do Estatuto Social da Companhia ora deliberada apenas produzirá 
seus efeitos automática e imediatamente a partir da data em que se verificar a completa implementação da 
Condição Suspensiva, independentemente de nova deliberação societária por parte da Companhia. Para fins da 
produção de efeitos da Redução de Capital ora deliberada, a implementação da Condição Suspensiva será 
divulgada pela Companhia por meio de Comunicado ao Mercado. 9. Encerramento: Nada mais a ser tratado, 
foi encerrada esta Assembleia, da qual se lavrou esta ata que, lida e aprovada, foi assinada por todos os pre-
sentes. Acionistas presentes na Assembleia Geral Ordinária via participação Digital: A lista completa está dispo-
nível na versão digital deste mesmo jornal. Acionistas presentes por meio de boletim de voto à distância na 
Assembleia Geral Ordinária: A lista completa está disponível na versão digital deste mesmo jornal. Acionistas 
presentes na Assembleia Geral Extraordinária via participação Digital: A lista completa está disponível na versão 
digital deste mesmo jornal. Acionistas presentes por meio de boletim de voto à distância na Assembleia Geral 
Extraordinária: A lista completa está disponível na versão digital deste mesmo jornal. Confere com o documento 
original lavrado no Livro de Registro de Atas de Assembleias Gerais arquivado na sede da Companhia. São Paulo, 
24/04/2025. Luciano Francisco Alves – Presidente; Renato Maia Lopes – Secretário. JUCESP – Registro 
sob o nº 176.394/25-4 em 30/05/2025. Aloizio Epifanio Soares Junior – Secretário Geral em Exercício.

A versão completa da ata, inclusive seu Estatuto Social consolidado, encontra-se disponível na versão digital da presente publicação.
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Mundial de F1 chega à metade da
temporada na Inglaterra
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CBAt convoca seleção
para o Campeonato Ibero-

Americano Sub-18

O Atletismo Brasil já conhe-
ce os 35 atletas (16 feminino e
19 masculino) da seleção que
disputará o II Campeonato Ibe-
ro-Americano de Atletismo
Sub-18, em Assunção, Paraguai,
dias 19 e 20 de julho. A compe-
tição juntará atletas de países
de língua espanhola e portu-
guesa. A convocação foi feita
na terça-feira (24), ao vivo, pela
TV Atletismo Brasil, pelo presi-
dente da Confederação Brasi-
leira de Atletismo (CBAt), Wla-
mir Motta Campos.

“É uma alegria chegar nes-
se momento de uma convoca-
ção sabendo que a nossa base
vem muito forte, os resultados
estão mostrando. É muito legal
ver o atletismo se fortalecendo
em todo o país”, disse Wlamir.
O grupo tem atletas de dez Es-
tados do Brasil mais o Distrito
Federal, das regiões Sul, Sudes-
te, Centro-Oeste e Nordeste.
“Vejo um futuro brilhante, um
trabalho muito bem feito na
base”, afirmou.

A diversidade do trabalho
refletido na convocação, tem
exemplos como o de uma equi-
pe nova Alagoas que colocou
dois barreiristas na seleção: Jo-
hnata Vinicius da Silva Moura
e Maiza Silva da Conceição, nos
400 metros com barreiras. Mais
do que atletas da mesma prova,
os convocados são fruto de um
mesmo trabalho: o Instituto
Bruna Farias (IBF-AL), projeto
social capitaneado pela atleta
olímpica (Rio-2016) na pista da
Universidade Federal de Alago-
as em parceria com a Prefeitura
de Coruripe.

A convocação também des-
tacou o trabalho desenvolvido
na Fundação de Esportes de
Campo Mourão (FECAM/AS-
SERCAM), do Paraná, pelo trei-
nador Sidmar Andrigheto Gie-
low. Nada menos do que cinco
convocados nos lançamentos
(dardo, disco e martelo) são da
equipe paranaense e treinados
por ele.

“Parabenizo a todos os atle-
tas que no pós-carreira passam
os seus conhecimentos. E o tra-
balho de Campo Mourão nos
lançamentos. O professor Sid-
mar coloca atletas em todas as
seleções. Registro como ‘ca-
ses’ de inspiração”, disse Wla-
mir Motta Campos.

Alexander Cordeiro Santa
Cruz, dono da melhor marca do
mundo no salto triplo (15,78 m)
no Brasileiro Sub-18, deu foco
ao trabalho de base do Institu-
to Ideal Brasil de Desenvolvi-
mento Sócio-Cultural e Despor-
tivo, do Rio, feito pelo treina-
dor Ormandino Rodrigues Bar-
celos, um dos mais longevos
profissionais do Brasil - vai
completar 80 anos em agosto e
trabalha com atletismo há 60
anos. “Ver o Ormandino com
vontade de trabalhar na inicia-
ção, colocando atletas em sele-
ção brasileira, transformando
vidas através do esporte é mui-
to legal!”, comentou Wlamir.

“Sejam bem-vindos a sele-
ção brasileira de atletismo.
Meus cumprimentos aos atle-
tas, treinadores, equipe multi-
disciplinar, familiares, clubes e
federações. É hora de brilhar!”,
finalizou.

O Atletismo Brasil no Ibero
Sub-18

Feminino
Hakelly de Souza Maximia-

no da Silva (AECD-Macaé-RJ)
- 100 m - 200 m; Beatriz Camar-
go Monteiro Silva (ASPM Pin-
damonhangaba) - 100 m com

barreiras; Larissa Schon de
Morais (AABB-PR) - 100 m com
barreiras; Maiza Silva da Con-
ceição (Instituto Bruna Farias-
AL) - 400 m com barreiras; Ana
Laura Domingues Trevisan
(ORCAMPI-SP) - 2.000 m com
obstáculos; Fernanda Sandri
Schneider (Associação Noro-
este Runners-RS) - 2.000 m com
obstáculos; Maria Clara Fran-
cez Belmonte (Associação de
Atletismo de Paranavaí-PR) -
salto em altura; Letícia Rodri-
gues de Oliveira (SESI-SP) - sal-
to com vara; Karine Estefane
Martins (Associação Corville
de Atletismo-SC) - salto triplo;
Isadora Ferreira Leite (ASPM
Pindamonhangaba-SP) - arre-
messo do peso; Marya Eduar-
da Miguel da Silva (Associação
do Pessoal da Caixa Econômica
Federal de Minas Gerais) - arre-
messo do peso; Letícia Domi-
nelli Daniel (Fundação de Es-
portes de Campo Mourão/As-
sercam-PR) - lançamento do dis-
co; Maria Laura Sales Correa
(SOGIPA-RS) - lançamento do
martelo; Jade Vieira das Neves
(FECAM/ASSERCAM-PR) -
lançamento do martelo; Isado-
ra Fiorini (FECAM/ASSER-
CAM-PR) - lançamento do dar-
do; Laisa Backes Guedes (As-
sociação Pomerodense de Atle-
tismo-SC) - lançamento do dar-
do.

Masculino
Pedro Nunes de Araújo (Pre-

feitura Municipal de Duque de
Caxias-RJ) - 100 m - 200 m; Gian-
carlo Luiz da Conceição (Praia
Grande Vôlei-SP) - 200 m;
Rychardy Davy Moura Valença
(Associação Petrolinense de
Atletismo-PE) - 400 m; Wilton
dos Santos Souza Júnior (As-
sociação Desportiva Centro
Olímpico-SP) - 400 m - 400 m com
barreiras; Josué Barros Nativi-
dade (Centro de Atletismo de
Sobradinho-CASO-DF) - 800 m;
Julio César Garcia de Araújo
(Associação Guaribense de In-
centivo ao Atletismo e Social-
SP) - 110 m com barreiras; Joh-
nata Vinícius da Silva Moura
(Instituto Bruna Farias-AL) -
400 m com barreiras; Henrique
Rodrigues Alencar (CASO-DF)
- 2.000 m com obstáculos; Gui-
lherme da Silva Izidoro (Institu-
to do Atletismo de Foz do Igua-
çú-PR) - salto em distância - sal-
to triplo; Alexander Cordeiro
Santa Cruz (Instituto Ideal Bra-
sil de Desenvolvimento Sócio-
Cultural e Desportivo-RJ) - sal-
to triplo; Eduardo Franceschi-
na Pereira (Clube de Atletismo
Chapecó-SC) - arremesso do
peso; Pyetro Henrico Roberto
Souza (Associação Desportiva
e Cultural de São Bernardo-SP)
- arremesso do peso; Fernando
Perez dos Santos (FECAM/AS-
SERCAM-PR) - lançamento do
disco; Gabriel Benícios Tenório
Leite (FECAM/ASSERCAM-
PR) - lançamento do disco; José
Antônio Escobar de Almeida
(Associação Pontaporanense
Esporte e Vida-MS) – lançamen-
to do martelo; Pedro Henrique
Faustino da Silva (Associação
Desportiva Criciúma-SC) - lan-
çamento do dardo; Pietro Perei-
ra Silva (Associação Petrolinen-
se de Atletismo-PE) - lançamen-
to do dardo; Paulo Henrique Krul
(Associação Comunidade do
Atletismo-SC) – decatlo; João
Arthur da Silva Maranhão (As-
sociação Esportiva e Sócio-Cul-
tural - Cerro Cora-RN) – decatlo.

As Loterias Caixa são a pa-
trocinadora máster do atletismo
brasileiro.

Os velocistas do Rio, Pedro e Hakelly, 100 m e 200 m
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MOTO1000GP volta a Minas Gerais
para a quarta etapa da temporada 2025

Serão disputadas provas em oito categorias
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O MOTO1000GP volta ao Cir-
cuito dos Cristais, em Curvelo
(MG), nos dias 2 e 3 de agosto,
para a quarta etapa do Campeo-
nato Brasileiro de Motovelocida-
de. Inicialmente, o campeonato
retornaria à cidade mineira ape-
nas na sexta etapa, em outubro,
mas uma mudança no calendário
antecipou a volta. O motivo foi a
indisponibilidade do Autódromo
Internacional Ayrton Senna, em
Goiânia, que receberia a etapa e
passa por reformas para se ade-
quar ao MotoGP em 2026.

Em 2025, Curvelo sediou a
segunda etapa da temporada e
registrou o maior público do cam-
peonato na cidade, que integra o
calendário desde 2023. A rodada
também marcou a estreia da
Daytona 660 Cup e uma nova
quebra do recorde da pista na
categoria GP1000, com Theo
Manna cravando 1min54s376 na
Superpole e superando a marca
anterior de Ramiro Gandola, regis-
trada em 2023.

Com 4.420 metros de exten-
são e 18 curvas, o Circuito dos
Cristais é a pista mais longa e téc-
nica da temporada. Nos três dias
de atividades de pista, que serão
realizados entre sexta-feira (1) e
domingo (3), serão mais de 50

sessões de pista entre treinos li-
vres, classificatórios e corridas.
Estão previstas provas das oito
categorias do Campeonato Bra-
sileiro de Motovelocidade:
GP1000, Daytona 660 Cup, GP600,
Motul 300V Cup, Yamaha R15
BLU CRU LA, Yamalube R3 BLU
CRU LA Cup e Talent e Mottu
Endurance.

CREDENCIAIS: 4ª etapa
MOTO1000GP – 2 e 3 de agosto
– Curvelo (MG)

Os ingressos para a etapa do
MOTO1000GP em Curvelo já es-
tão disponíveis no Sympla, com
opções para diferentes experiên-
cias a partir de R$60,00. Também
estão disponíveis combos famí-
lia com descontos especiais.

Club GP VIP: acesso exclusi-
vo a uma área privilegiada acima
dos boxes, com coquetel e bebi-
das disponíveis no domingo em
horário estabelecido. A compra
antecipada dá direito ao boné ofi-
cial do MOTO1000GP.

Club GP Paddock: espaço
com visão privilegiada para acom-
panhar a competição de perto,
sem coquetel e sem bebidas. A
compra antecipada dá direito ao
boné oficial do MOTO1000GP.

Paddock Promo: espaço com
visão privilegiada para acompa-

nhar a competição de perto, sem
coquetel e sem bebidas.

O evento oferece estacio-
namento gratuito (sem segu-
ro) para carros e motos em to-
das as categorias de ingres-
so. Para mais informações e
aquisição de ingressos, aces-
se www.m1gp.com.br.

O MOTO1000GP, que é o
Campeonato Brasileiro de Moto-
velocidade, segue todos os pro-
tocolos de segurança exigidos
pela Confederação Brasileira de
Motociclismo (CBM) e pela Fe-

deração Internacional de Moto-
ciclismo (FIM). O campeonato
conta com o patrocínio da Ya-
maha, Triumph, Motul, Pirelli,
BMW Motorrad, Suhai Segura-
dora e Ducati, e o apoio da Revis-
ta Duas Rodas e da plataforma
Motorsport.com. As corridas são
transmitidas no canal do YouTu-
be do MOTO1000GP, no BandS-
ports em rede nacional e em sete
países pelo canal New Brasil, tam-
bém do Grupo Bandeirantes de
Comunicação, além do Canal
RACER Brasil.

Brasileiro Gabriel Bortoleto vai animado à Silverstone após primeiros pontos

Gabriel Bortoleto
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O Campeonato Mundial de F1
chega, neste fim de semana, ao
berço da competição. No autó-
dromo de Silverstone, na Ingla-
terra, os 20 principais pilotos do
planeta entram na pista para as
disputas da 12ª etapa da tempo-
rada 2025.

Embalado pelo seu melhor re-
sultado na temporada, o oitavo
lugar conquistado em Red Bull

Ring no último fim de semana, o
piloto brasileiro Gabriel Bortole-
to já chegou na Inglaterra. Satis-
feito com os upgrades adiciona-
dos ao seu carro na última etapa
o piloto da Stake F1 Team | Kick
Sauber acredita que pode conti-
nuar sua evolução na pista de
Towcester.

“Marcar meus primeiros pon-
tos no último fim de semana foi

incrível – um resultado pelo qual
a equipe e eu trabalhamos muito
desde o início da temporada. Mas
isso é só o começo. Agora o foco
muda para Silverstone e terminar
esta rodada dupla como começa-
mos. Temos que manter a cabeça
erguida, continuar trabalhando e
melhorando. Também estamos
trazendo algumas peças novas,
com as quais estou ansioso para
me familiarizar. Tudo é uma ques-
tão de pequenos passos... é as-
sim que cresceremos e nos man-
teremos na luta do pelotão inter-
mediário”, comentou o jovem de
20 anos patrocinado pelo Banco
BRB, KitKat, Porto e Motorola by
Snapdragon.

O berço da F1
A F1 nasceu na Inglaterra e a

maioria das equipes do grid, até
hoje, mantém suas sedes no país.
A etapa de Sivlerstone, todo ano,
é como uma celebração da corri-
da de casa e atrai, ano a ano, mais
de 300 mil pessoas ao final de se-
mana de competição. Esse ano,
em especial, a expectativa se en-

contra ainda maior uma vez que o
Campeonato Mundial celebra os
75 anos da criação da categoria.

A pista de Silverstone foi inau-
gurada em 1947 e recebeu a sua
primeira prova da F1 no ano de
sua criação – 1950. Após várias
reformas e atualizações de traça-
do a pista atual conta com 5.891
metros de extensão e a corrida
será composta por 52 voltas con-
cluindo assim um total de 306,2
km. Com características de alta
velocidade a pista conta com 18
curvas e três zonas de abertura
da asa móvel (DRS). O recorde
atual pertence ao holendês Max
Verstappen com o tempo de
1m27s097 estabelecido na corri-
da de 2020.

A programação oficial terá iní-
cio na sexta-feira com as duas pri-
meiras sessões de treinos livres.
No sábado acontece a terceira
sessão de treino e a classificação
e no domingo, a corrida. No Bra-
sil os treinos serão exibidos no
canal Band Sports e, classifica-
ção e corrida, na Band.

Miguel Silva estreará com Techspeed
na Evolution Motorsport, em Itu

Paulista da OKN-Junior deixou de pontuar nas duas últimas etapas depois de excelente início de temporada

Miguel Silva vai estrear nova equipe e kart Techspeed
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Depois de excelente início de
temporada na Copa São Paulo Li-
ght de Kart, o paulista Miguel Sil-
va (RodOil/Shield Oil/SOS Bike
Móvel) participará no próximo
sábado (5) da sexta etapa da ca-
tegoria OKN-Junior com ânimo
renovado. Ele estreará como pi-
loto oficial da fábrica Techspeed,
com suporte da equipe Evolution
Motorsport, na rodada dupla que
será realizada no Kartódromo de
Itú, no interior de São Paulo.

“Estou bem esperançoso com
a nova equipe, acho que terei re-
sultados bons com o Techspeed,
que se mostrou excelente no Sul-
brasileiro”, comentou Miguel,
que saiu duas semanas atrás do
Rio Grande do Sul com o título de
vice-campeão, e ainda com o con-
vite da fábrica para representa-la
em todos os certame do ano no
novo time.

Nas três primeiras etapas Mi-
guel largou de uma pole position
e subiu no pódio em todas, com

uma quinta, terceira e segunda
posições, que o deixaram na vice-
liderança da OKN-Junior. No en-
tanto, nas duas rodadas seguin-
tes deixou de pontuar, por ter so-
frido batidas de concorrentes nas
provas. Desta forma, ele despen-
cou para o sétimo posto no cam-
peonato.

Categoria com o maior grid da
Copa São Paulo Light – média de
32 pilotos -, a OKN Junior vem
mostrando o seu equilíbrio e com-
petitividade desde o início do ano.
Nas cinco etapas já realizadas,
não houve repetição de pole po-
sition, volta mais rápida e mesmo
vitória, o que significa que ainda

poderá haver muita reviravolta até
o final da temporada, pois ainda
não há favoritismo para nenhum
concorrente.

“Eu já tenho pole position e
volta mais rápida. Agora falta a
primeira vitória, que poderá acon-
tecer nesta segunda metade do
campeonato com a Techspeed.
Quem sabe Itu poderá ser o palco
ideal. Estou bem animado para
buscar a vitória nas próximas ba-
talhas”, prevê o representante da
RodOil/Shield Oil/SOS Bike Mó-
vel.

Confira os 10 primeiros da
OKN-Junior: 1) Nicolas Guth, 39
pontos; 2) Eli Steinbruch, 30; 3)
Gui Moleiro, 27; 4) Samuel Santi-
ago, 26; 5) Theo Salomão, 26; 6)
Rafael Busato, 26; 7) Miguel Sil-
va, 25; 8) Francisco Rocha, 23; 9)
Bê Tambasco, 23; 10) Alejo Cara-
coche, 21.

Miguel Silva tem o apoio de
RodOil/Shield Oil/SOS Bike Mó-
vel/Techspeed.


